

## ESTADO DE SERGIPE FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE CRISTINÁPOLIS AVISO DE PREGÃO ELETRÔNICO 013/2025 - FMS

# **CONTRATANTE**

FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE CRISTINÁPOLIS

#### **OBJETO**

LOCAÇÃO DE EQUIPAMENTOS HOSPITALARES PARA SALA DE ESTABILIZAÇÃO DA CLINICA 24H MARIA DANTAS DE CARVALHO.

## **VALOR ESTIMADO DA CONTRATAÇÃO**

R\$ 140.031,96 (cento e quarenta mil e trinta e um reais e noventa e seis centavos)

### DATA DA SESSÃO PÚBLICA

Dia 22/10/2025 às 09:10 (nove horas e dez minutos) através do site <a href="https://licitanet.com.br/">https://licitanet.com.br/</a>

# **CRITÉRIO DE JULGAMENTO**

Menor Preço por Item

### **MODO DE DISPUTA**

Aberto

# PREFERÊNCIA MICROEMPRESA OU PEQUENO PORTE [SIM]



# Sumário

1.	OBJETO	3
2.	PARTICIPAÇÃO NA LICITAÇÃO	8
3.	PARTICIPAÇÃO NA LICITAÇÃO DA APRESENTAÇÃO DAS PROPOSTAS E DOS DOCUMENTOS DE HABILITAÇÃO	9
4.	DO PREENCHIMENTO DA PROPOSTA	10
5.	DA ABERTURA DA SESSÃO, CLASSIFICAÇÃO DAS PROPOSTAS E FORMULAÇÃO DOS LA	ANCES
	11	
6.	FASE DE JULGAMENTO	15
	DA FASE DE HABILITAÇÃO	
	DOS RECURSOS	
9.	DAS INFRAÇÕES ADMINISTRATIVAS E SANÇÕES	19
	DA IMPUGNAÇÃO DO EDITAL E DO PEDIDO DE ESCLARECIMENTO	
11.	DAS DISPOSIÇÕES GERAIS	22



PREGÃO ELETRÔNICO **PE013/2025** – FMS

Torna-se público que o(a) **o Fundo Municipal de Saúde** por meio do(a) Departamento de Licitações e Contratos do Município, realizará Pregão Eletrônico, com critério de julgamento **MENOR PREÇO POR ITEM,** nos termos da Lei nº 14.133, de 1º de abril de 2021 e demais legislação aplicável, e ainda, de acordo com as condições estabelecidas nesse Edital.

### 1. OBJETO

- 1.1. O objeto da presente licitação é a LOCAÇÃO DE EQUIPAMENTOS HOSPITALARES PARA SALA DE ESTABILIZAÇÃO DA CLINICA 24H MARIA DANTAS DE CARVALHO., conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos.
- 1.2. A contratação será realizada por **ITEM** conforme tabela abaixo:

ITEM	DESCRIÇÃO	UND	QUANT	V. MENSAL	V. TOTAL
1	O1 (UM) VENTILADOR PULMONAR - VENTILADOR MICROPROCESSADO PARA USO EM PACIENTES NEONATAIS, PEDIÁTRICOS E ADULTOS - CAPACIDADE PARA ATENDER PACIENTES NEONATAIS, PEDIÁTRICOS E ADULTOS (ATÉ ADULTOS OBESOS; MODOS VENTILATÓRIOS MÍNIMOS INCORPORADOS: VENTILAÇÃO CONTROLADA A VOLUME E PRESSÃO, SIMV, VENTILAÇÃO COM PRESSÃO SUPORTE (PSV), VENTILAÇÃO CONTROLADA A VOLUME E REGULADA A PRESSÃO (PRVC), VENTILAÇÃO MANUAL, VENTILAÇÃO COM LIBERAÇÃO DE PRESSÃO NAS VIAS AÉREAS (APRV OU SIMILAR), VENTILAÇÃO COM PRESSÃO POSITIVA NÃO INVASIVA, VENTILAÇÃO DE BACKUP EM CASO APNEIA, NEBULIZADOR INTEGRADO AO APARELHO E SINCRONIZADO COM A FASE INSPIRATÓRIA E COM COMPENSAÇÃO DE FLUXO E VOLUME PARA NÃO ALTERAR O VOLUME ENTREGUE AO PACIENTE, PAUSA INSPIRATÓRIA E EXPIRATÓRIA. DEVE POSSUIR RECURSO PARA COMPENSAÇÃO AUTOMÁTICA DA RESISTÊNCIA IMPOSTA PELO TUBO; CONTROLES AJUSTÁVEIS DIRETA OU INDIRETAMENTE (AMPLITUDE MÍNIMA DA FAIXA DE AJUSTE): VOLUME CORRENTE AJUSTÁVEL PELO MENOS ENTRE 05 ML E 2.000 ML; FREQUÊNCIA RESPIRATÓRIA ATÉ PELO MENOS 80 RPM; - PRESSÃO INSPIRATÓRIA DE ATÉ, PELO MENOS, 90 CMH2O; FLUXO INSPIRATÓRIO	MES	12	3.096,00	37.152,00



i	FUNDO MUNICIPAL DE SAÚD	E DE C	RISTINÁP	OLIS	
	AJUSTÁVEL PELO MENOS ATÉ 100 LPM;				
	PRESSÃO SUPORTE AJUSTÁVEL PELO				
	MENOS ENTRE 1 E 70CM H2O;				
	PEEP ATÉ PELO MENOS 40 CMH2O; -				
	CONCENTRAÇÃO DE OXIGÊNIO DE 21 A				
	100%; MONITORIZAÇÃO E				
	INDICADORES: MONITORIZAÇÃO				
	ATRAVÉS DE TELA E CAPACIDADE PARA				
	APRESENTAÇÃO DE VALORES				
	NUMÉRICOS E GRÁFICOS; INDICAÇÃO				
	MÍNIMA DOS PARÂMETROS: VOLUME				
	CORRENTE, VOLUME MIŅUTO,				
	FREQUÊNCIA RESPIRATÓRIA, PRESSÕES				
	(PICO INSPIRATÓRIO, MÉDIA DAS VIAS				
	AÉREAS, PLATÔ), PEEP E FIO2;				
	APRESENTAÇÃO SIMULTÂNEA DE PELO				
	MENOS DUAS CURVAS ENTRE VOLUME X				
	TEMPO; FLUXO X TEMPO E				
	PRESSÃO X TEMPO E LOOP DE PRESSÃO X				
	VOLUME, COM POSSIBILIDADE DE				
	CONGELAMENTO DE IMAGEM				
	E TENDÊNCIAS. ALARMES MÍNIMOS: ALTA				
	E BAIXA PRESSÃO DE PICO, ALTA E BAIXA				
	FREQUÊNCIA RESPIRATÓRIA, ALTO E				
	BAIXO VOLUME MINUTO OU VOLUME				
	CORRENTE, APNEIA, E BATERIA FRACA;				
	FALHA NA REDE ELÉTRICA.				
	ALIMENTAÇÃO: COMUTAÇÃO AUTOMÁTICA				
	100-240 VAC, 60 HZ, COM BATERIA				
	INCORPORADA E INTERNA AO GABINETE				
	DO VENTILADOR COM AUTONOMIA				
	MÍNIMA DE 45 MINUTOS.				
	01 (UM) ASPIRADOR CIRÚRGICO:				
	INDICADO PARA USO EM CENTRO				
	CIRÚRGICO, CENTRO OBSTÉTRICO E				
	CTI'S ADULTO CARACTERÍSTICAS				
	GERAIS:				
	O MODELO DEVERÁ SER PORTÁTIL E VIR				
	INSTALADO EM PEDESTAL COM RODÍZIOS				
	E SISTEMA DE TRAVAMENTO. DEVERÁ TER				
	VACUÔMETRO PARA MEDIÇÃO DE				
	PRESSÃO NEGATIVA, ATÉ				
	APROXIMADAMENTE 30 POLHG (760				
2	MMHG); POSSIBILITAR AJUSTE DE	MES	12	535,00	6.420,00
	INTENSIDADE DE PRESSÃO E/OU FLUXO;				
	ACIONAMENTO POR PEDAL DEVERÁ				
	POSSUIR FILTRO DE BACTÉRIAS PARA				
	PURIFICAR A EXAUSTÃO, EVITANDO A				
	CONTAMINAÇÃO DO AMBIENTE;				
	CARACTERÍSTICAS TÉCNICAS: FLUXO DE				
	ASPIRAÇÃO: MÍNIMO DE 60 LPM;				
	SUCÇÃO DE ENTRADA: VÁCUO MÍNIMO DE				
	-90 KPA/675MMHG; RUÍDO MÁXIMO EM				
	FUNCIONAMENTO:				
	INFERIOR A 53DB; POSSUIR MOTOR COM				
	THE FUTOK A 22DD LOSSOTK HOLOK COLL				



	FUNDO MUNICIPAL DE SAÚD	E DE C	RISTINÁP	OLIS	
	SISTEMA DE CILINDRO/ PISTÃO, SEM USO DE ÓLEO; DEVE POSSUIR DISPOSITIVO DE PROTEÇÃO CONTRA TRANSBORDAMENTO CIRÚRGICO, ALIMENTAÇÃO ELÉTRICA: 220V OU BIVOLT (110/220V); ACESSÓRIOS: O EQUIPAMENTO DEVERÁ VIR ACOMPANHADO DE FRASCO COLETOR TRANSPARENTES AUTOCLAVÁVEIS, CONEXÕES E TUBOS EM SILICONE, SISTEMA ANTITRANSBORDAMENTO E ASPIRAÇÃO.				
3	04 (QUATRO) MONITOR MULTIPARÂMETROS - MONITOR COM DISPLAY; CAPACIDADE PARA APRESENTAÇÃO SIMULTÂNEA DE PELO MENOS 5 CURVAS E SUAS VARIAÇÕES NUMÉRICAS; CONSTITUÍDO POR MONITOR, PROCESSADOR, FONTE DE ALIMENTAÇÃO EM UM ÚNICO BLOCO, COM PARÂMETROS INICIAIS (ECG, TEMPERATURA, PRESSÃO NÃO INVASIVA (NIBP), OXIMETRIA (SPO2) E PRESSÃO INVASIVA). REGISTRADOR DE EVENTOS (ALARMES, ARRITMIAS, ETC) E TENDÊNCIAS DE PELO MENOS 24 HORAS (NÃO VOLÁTIL) APRESENTADAS NO MONITOR; SISTEMA DE MEMÓRIA CONSTANTE PARA OS PARÂMETROS PREVIAMENTE CONFIGURADOS; INDICAÇÃO DE EQUIPAMENTO LIGADO EM REDE ELÉTRICA E BATERIA, COM AVISO DE BATERIA COM CARGA BAIXA; EQUIPAMENTO QUE EM SUA CONFIGURAÇÃO BÁSICA NÃO DEVERÁ APRESENTAR PESO SUPERIOR A APROXIMADAMENTE 7.5 KG A FIM DE PERMITIR QUE SEJA TRANSPORTADO PELAS EQUIPES MÉDICAS; ALIMENTAÇÃO 100 - 240 VAC AUTOMÁTICO, 60 HZ, COM BATERIA DE EMERGÊNCIA INCLUSA COM AUTONOMIA MÍNIMA DE 1 HORA. ESPECIFICAÇÃO PARA OS PARÂMETROS INCORPORADOS AO EQUIPAMENTO PARÂMETRO ELETROCARDIOGRAMA (ECG) COM 05 DERIVAÇÕES; INDICAÇÃO SONORA DO PULSO QRS, COM POSSIBILIDADE DE AJUSTE DE VOLUME; CAPACIDADE DE AJUSTE DE GANHO DAS DERIVAÇÕES (SENSIBILIDADE) EM PELO MENOS 3 NÍVEIS; INDICAÇÃO DIGITAL DA FREQUÊNCIA CARDÍACA NA TELA; FAIXA MÍNIMA DE	MES	12	4.515,00	54.180,00



	FUNDO MUNICIPAL DE SAÚD	E DE C	RISTINÁP	OLIS	
	AMOSTRAGEM DE FREQUÊNCIA			=	[
	CARDÍACA ENTRE PELO MENOS: 30 E 240				
	BPM COM RESOLUÇÃO DE 1 BPM;				
	ALARMES AUDIOVISUAIS PARA				
	MÁXIMA E MÍNIMA FREQUÊNCIA				
	CARDÍACA, ELETRODO SOLTO COM				
	RECONHECIMENTO/IDENTIFICAÇÃO DO				
	MESMO; PARÂMETRO OXIMETRIA (SPO2):				
	PRINCÍPIO DE FUNCIONAMENTO ATRAVÉS				
	DE ABSORÇÃO DE LUZ				
	INFRAVERMELHA; INDICAÇÃO DIGITAL E				
	APRESENTAÇÃO DA CURVA				
	PLETISMOGRÁFICA; FAIXA MÍNIMA DE				
	MEDIÇÃO ENTRE PELO MENOS 50 E 100%,				
	COM PRECISÃO DE +/- 2% (OU MELHOR)				
	NA FAIXA ENTRE 80 E				
	100 %; FAIXA MÍNIMA DE MEDIÇÃO DE				
	PULSO ENTRE PELO MENOS 30 E 240 BPM;				
	ALARME AJUSTÁVEL				
	DE SATURAÇÃO MÁXIMA E MÍNIMA E PARA				
	DESCONEXÃO DO SENSOR. PARÂMETRO				
	NIBP: MÉTODO:				
	OSCILOMÉTRICO; MEDIÇÃO DE PRESSÃO				
	SISTÓLICA, MÉDIA E DIASTÓLICA; MODO				
	DE FUNCIONAMENTO				
	MANUAL E AUTOMÁTICO, PARA				
	PACIENTES PEDIÁTRICOS E ADULTOS,				
	COM CICLOS AJUSTÁVEIS PELO USUÁRIO				
	E PROTEÇÃO CONTRA PRESSÃO				
	EXCESSIVA PARA CADA TIPO DE				
	PACIENTE; PRECISÃO: +/- 3 MMHG (OU				
	MELHOR); ALARMES: PRESSÃO ALTA E				
	BAIXA. PARÂMETRO TEMPERATURA; FAIXA				
	DE MEDIÇÃO: ENTRE PELO				
	MENOS 25 °C E 45 °C, COM RESOLUÇÃO				
	DE +/- 0,2° C (OU MELHOR); ALARMES DE				
	TEMPERATURA				
	MÁXIMA E MÍNIMA.				
	02 (DUAS) BOMBA DE INFUSÃO				
	PERISTÁLTICA - UNIDADES DE BOMBAS				
	INFUSORA PERISTÁLTICA NA SEGUINTE				
	ESPECIFICAÇÃO: BOMBA DE INFUSÃO				
	VOLUMÉTRICA LINEAR, PROJETADA PARA				
	O USO DE EQUIPOS DEDICADOS, POSSUI				
	DETECTOR DE AR ULTRASÔNICO E				
	SENSOR DE PRESSÃO REGULÁVEL.				
4	SISTEMA DE PROPULSÃO PERISTÁLTICO	MES	12	2.200,00	26.400,00
	LINEAR, CONTROLE DE				
	VOLUME A INFUNDIR DE 0,1 A 999,9 ML.				
	AJUSTE DE SENSOR DE PRESSÃO DE				
	OCLUSÃO REGULÁVEL. FUNÇÕES				
	ESPECIAIS DE TITULAÇÃO, BALANÇO				
	HÍDRICO, BIBLIOTECA DE DROGAS COM				
	CUSTOMIZAÇÃO E ZERAR VOLUME.				
	PROGRAMAÇÃO INTUITIVA EM PASSOS				



1	FUNDO MUNICIPAL DE SAUD	PE DE C	KIZIINAP	OLIS	į i
	EVITANDO ERROS, PROGRAMAÇÃO DE				
	VAZÃO POR TEMPO, VAZÃO E				
	POR PESO CONCENTRAÇÃO DOSE,				
	VIABILIZANDO O USO EM ANESTESIA.				
	COM PRÉ-ALARMES NO FIM DA				
	BATERIA E NO FIM DA INFUSÃO. ALARMES				
	VISUAIS E SONOROS. ALIMENTAÇÃO 90-				
	240 VOLTS, 50/60 HZ.				
	BATERIA RECARREGÁVEL COM DURAÇÃO				
	DE ATÉ 6 HORAS, LEVE E FÁCIL DE				
	CARREGAR (2,5 KG). PROTEÇÃO				
	CONTRA CHOQUES ELÉTRICOS.				
	01 (UM) CARDIOVERSOR - CAPACIDADE				
	DE REALIZAR CARDIOVERSÃO				
	SINCRONIZADA E DESFIBRILAÇÃO (MODO				
	MANUAL E AUTOMÁTICO), POSSUIR MODO				
	DEA (DESFIBRILADOR EXTERNO,				
	AUTOMÁTICO), ENERGIA AJUSTÁVEL COM				
	CARGA MÍNIMA DE 1 JOULE E CARGA				
	MÁXIMA DE NO MÍNIMO 200 JOULES				
	BIFÁSICO, TECNOLOGIA DE ONDA				
	BIFÁSICA (PREFERENCIALMENTE				
	COMPENSADA POR IMPEDÂNCIA),				
	MONITOR INTEGRADO COM DISPLAY DE				
	ALTA RESOLUÇÃO PARA VISUALIZAÇÃO				
	DE ECG EM TEMPO REAL, CAPACIDADE DE				
	MONITORAMENTO DE ECG POR PÁS OU				
	CABOS DE DERIVAÇÃO, ALIMENTAÇÃO				
	POR BATERIA RECARREGÁVEL COM				
5	AUTONOMIA MÍNIMA DE 2 HORAS DE	MES	12	1.323,33	15.879,96
3	OPERAÇÃO CONTÍNUA, ENTRADA PARA	MLS	12	1.525,55	13.075,50
	ALIMENTAÇÃO ELÉTRICA EXTERNA				
	(BIVOLT AUTOMÁTICO OU 110/220V),				
	ALARMES VISUAIS E SONOROS				
	CONFIGURÁVEIS, TECLADO OU				
	INTERFACE DE FÁCIL OPERAÇÃO, COM				
	COMANDOS INTUITIVOS, MEMÓRIA				
	INTERNA PARA ARMAZENAMENTO DE				
	EVENTOS (REGISTRO DE CHOQUES				
	APLICADOS, ECĢ E PARÂMETROS),				
	ACOMPANHA: PÁS EXTERNAS				
	REUTILIZÁVEIS PARA ADULTOS E				
	PEDIÁTRICAS, CABO DE ECG COM NO				
	MÍNIMO 3 DERIVAÇÕES, BATERIA				
	RECARREGÁVEL, CARREGADOR OU CABO				
	DE ALIMENTAÇÃO, MANUAL DE				
	INSTRUÇÕES EM PORTUGUÊS.				
VALOR	TOTAL R\$				140.031,96

Obs: O VALOR MENSAL É EQUIVALENTE A QUANTIDADE DE EQUIPAMENTOS CONFORME A DESCRIÇÃO DE CADA ITEM.

1.2.1. Havendo mais de um item ou lote faculta-se ao fornecedor a participação em quantos forem de seu interesse. Entretanto, optando-se por participar de um lote quando for o caso, deve o fornecedor enviar proposta para todos os itens que o compõem.



1.3. O critério de julgamento adotado será o de **MENOR PREÇO (MENSAL)**, observadas as exigências contidas neste Edital e seus Anexos quanto às especificações do objeto.

# 2. PARTICIPAÇÃO NA LICITAÇÃO

- 2.1. PODERÁ PARTICIPAR desta licitação qualquer pessoa jurídica, regularmente estabelecida no País, cujo ramo de atividade constante de seus atos constitutivos seja compatível com o objeto do presente Certame, e que satisfaça todas as exigências, condições e normas contidas neste Edital e seus Anexos;
- 2.2. A participação nesta licitação importa à proponente na irrestrita aceitação das condições estabelecidas no presente Edital, bem como, a observância dos regulamentos, normas administrativas e técnicas aplicáveis, inclusive quanto a recursos. A não observância destas condições ensejará no sumário IMPEDIMENTO da proponente, no referido certame;
- 2.3. Não cabe aos licitantes, após sua abertura, alegação de desconhecimento de seus itens ou reclamação quanto ao seu conteúdo. Antes de elaborar suas propostas, as licitantes deverão ler atentamente o Edital e seus anexos, devendo estar em conformidade com as especificações do ANEXO I (TERMO DE REFERÊNCIA);
- **2.4. Poderão participar deste PREGÃO ELETRÔNICO:** Somente poderão participar deste PREGÃO ELETRÔNICO, via internet, os interessados cujo objetivo social seja pertinente ao objeto do certame, que atendam a todas as exigências deste Edital e da legislação a ele correlata, inclusive quanto à documentação, e que estejam devidamente credenciadas, através do site <a href="https://licitanet.com.br/">https://licitanet.com.br/</a>;
- 2.4.1 A participação no Pregão Eletrônico se dará por meio da digitação da senha pessoal e intransferível do licitante e subsequente encaminhamento da proposta de preços, exclusivamente por meio da Plataforma Eletrônica, observada data e horário limite estabelecidos.
- 2.4.2. Independentemente de declaração expressa, a simples apresentação de proposta implica submissão a todas as condições estipuladas neste Edital e seus Anexos, sem prejuízo da estrita observância das normas contidas na legislação mencionada em seu preâmbulo;
- 2.4.3. Todos os custos decorrentes da elaboração e apresentação de propostas serão de responsabilidade exclusiva do licitante, não sendo do órgão licitante, em nenhuma hipótese responsável pelos mesmos. O licitante também é o único responsável pelas transações que forem efetuadas em seu nome no Sistema Eletrônico, ou pela sua eventual desconexão;
- 2.4.4. As Licitantes interessadas deverão proceder ao credenciamento antes da data marcada para início da sessão pública via internet;
- 2.4.5. O credenciamento dar-se-á pela atribuição de chave de identificação e de senha, pessoal e intransferível, para acesso ao Sistema Eletrônico, no site: https://licitanet.com.br/;
- 2.4.6. O credenciamento junto ao provedor do Sistema implica na responsabilidade legal única e exclusiva do Licitante, ou de seu representante legal e na presunção de sua capacidade técnica para realização das transações inerentes ao Pregão Eletrônico;
- 2.4.7. O uso da senha de acesso pelo Licitante é de sua responsabilidade exclusiva, incluindo qualquer transação efetuada diretamente ou por seu representante, não cabendo ao provedor do Sistema, ou do órgão licitante, promotora da licitação, responsabilidade por eventuais danos decorrentes do uso indevido da senha, ainda que, por terceiros;
- 2.4.8. A perda da senha ou a quebra de sigilo deverão ser comunicadas ao provedor do Sistema para imediato bloqueio de acesso;
- 2.5. Não poderão participar deste PREGÃO ELETRÔNICO, as empresas enquadradas nos casos a seguir:
- 2.5.1. que se enquadrem nas seguintes vedações (Art. 14 da Lei 14.133 de 1º de abril de 2021):
  - a) autor do anteprojeto, do projeto básico ou do projeto executivo, pessoa física ou jurídica, quando a contratação versar sobre obra, serviços ou fornecimento de bens a ele relacionados;
  - b) empresa, isoladamente ou em consórcio, responsável pela elaboração do projeto básico ou do projeto executivo, ou empresa da qual o autor do projeto seja dirigente, gerente, controlador,



acionista ou detentor de mais de 5% (cinco por cento) do capital com direito a voto, responsável técnico ou subcontratado, quando a contratação versar sobre obra, serviços ou fornecimento de bens a ela necessários;

- c) pessoa física ou jurídica que se encontre, ao tempo da contratação, impossibilitada de contratar em decorrência de sanção que lhe foi imposta;
- d) aquele que mantenha vínculo de natureza técnica, comercial, econômica, financeira, trabalhista ou civil com dirigente do órgão ou entidade contratante ou com agente público que desempenhe função na licitação ou atue na fiscalização ou na gestão do contrato, ou que deles seja cônjuge, companheiro ou parente em linha reta, colateral ou por afinidade, até o terceiro grau;
- e) empresas controladoras, controladas ou coligadas, nos termos da Lei nº 6.404, de 15 de dezembro de 1976, concorrendo entre si;
- f) pessoa física ou jurídica que, nos 5 (cinco) anos anteriores à divulgação do aviso, tenha sido condenada judicialmente, com trânsito em julgado, por exploração de trabalho infantil, por submissão de trabalhadores a condições análogas às de escravo ou por contratação de adolescentes nos casos vedados pela legislação trabalhista
- 2.5.1.1. Equiparam-se aos autores do projeto as empresas integrantes do mesmo grupo econômico;
- 2.5.1.2. Aplica-se o disposto na alínea "c" também ao fornecedor que atue em substituição a outra pessoa, física ou jurídica, com o intuito de burlar a efetividade da sanção a ela aplicada, inclusive a sua controladora, controlada ou coligada, desde que devidamente comprovado o ilícito ou a utilização fraudulenta da personalidade jurídica do fornecedor;
- 2.5.2. organizações da Sociedade Civil de Interesse Público OSCIP, atuando nessa condição (Acórdão nº 746/2014-TCU-Plenário); e
- 2.5.3. sociedades cooperativas.

# 2.6. A participação na sessão pública da internet dar-se-á pela utilização da senha privativa do licitante.

- 2.6.1. Os documentos necessários à participação na presente licitação, compreendendo os documentos referentes à proposta de preço e à habilitação (e seus anexos), deverão ser apresentados no idioma oficial do Brasil, com valores cotados em moeda nacional do país;
- 2.6.2. Não serão aceitos documentos apresentados por meio de fitas, discos magnéticos, filmes ou cópias em fac-símile, mesmo autenticadas, salvo quando expressamente permitidos no Edital;
- 2.6.3. Admitem-se fotos, gravuras, desenhos, gráficos ou catálogos apenas como forma de ilustração dos itens constantes da proposta de preços;
- 2.6.4. Os licitantes devem estar cientes das condições para participação no certame e assumir a responsabilidade pela autenticidade de todos os documentos apresentados;
- 2.6.5. O fornecedor registrado deverá manter, durante toda a vigência da Ata de Registro, as mesmas condições de habilitação e qualificação exigidas na licitação;
- 2.6.6. Os licitantes interessados em usufruir dos benefícios estabelecidos pela Lei Complementar no 123/2006 deverão atender às regras de identificação, atos e manifestação de interesse, bem como aos demais avisos emitidos pelo Agente de Contratação (Pregoeiro) ou pelo sistema eletrônico, nos momentos e tempos adequados;

## 3. DA APRESENTAÇÃO DAS PROPOSTAS E DOS DOCUMENTOS DE HABILITAÇÃO

- 3.1. Os licitantes encaminharão, por meio do sistema, os documentos de habilitação exigidos no edital e proposta com a descrição do objeto ofertado e o preço, conforme solicitação.
- 3.1.1. Todos os documentos de habilitação deverão estar autenticados eletronicamente para que seja comprovada a veracidade destes. Caso haja dúvidas durante a sessão quanto aos documentos



inseridos, serão utilizadas as diligências necessárias para sanar possíveis dúvidas de sua autenticidade (Art. 64, da Lei 14.133/2021).

- 3.1.2. As licitantes deverão encaminhar/anexar, via sistema, os documentos de habilitação exigidos pelo Edital, sob pena de inabilitação.
- 3.2. O envio da proposta, acompanhada dos documentos de habilitação exigidos neste Edital, ocorrerá por meio de chave de acesso e senha.
- 3.3. As Microempresas e Empresas de Pequeno Porte deverão encaminhar a documentação de habilitação, ainda que haja alguma restrição de regularidade fiscal e trabalhista, nos termos do art. 43, § 10 da LC no 123, de 2006.
- 3.4. Incumbirá ao licitante acompanhar as operações no sistema eletrônico durante a sessão pública do Pregão, ficando responsável pelo ônus decorrente da perda de negócios, diante da inobservância de quaisquer mensagens emitidas pelo sistema ou de sua desconexão.
- 3.5. Até a abertura da sessão pública, os licitantes poderão retirar ou substituir a proposta e os documentos de habilitação anteriormente inseridos no sistema.
- 3.6. Não será estabelecida, nessa etapa do certame, ordem de classificação entre as propostas apresentadas, o que somente ocorrerá após a realização dos procedimentos de negociação e julgamento da proposta.
- 3.7. Os documentos que compõem a proposta e a habilitação do licitante melhor classificado somente serão disponibilizados para avaliação do Agente de Contratação (Pregoeiro) e para acesso público após o encerramento do envio de lances.

#### 4. DO PREENCHIMENTO DA PROPOSTA

- 4.1. Para aceitabilidade da proposta, o(a) licitante que ofertou o menor preço deverá formular e encaminhar, após o término da etapa de lances, sua proposta por escrito, em conformidade com os lances eventualmente ofertados, devendo estar de acordo com as especificações constantes do Termo de Referência, Anexo I, deste Edital, e conter, ainda, os seguintes dados:
  - a) PRAZO DE VALIDADE DE, NO MÍNIMO, 60 (SESSENTA) DIAS, a contar da data marcada para a abertura da presente licitação. Em caso de omissão, considerar-se-á aceito o prazo citado nesta alínea;
  - b) PREÇO UNITÁRIO E TOTAL PARA O OBJETO LICITADO, fixo e irreajustável, limitado a 02 (duas) casas decimais, numérico e por extenso, expresso em moeda nacional;
  - c) DECLARAÇÃO no corpo da proposta, de que o preço ofertado inclui todos os custos e despesas inerentes ao objeto licitado, tais como: manutenção, seguro, equipamentos, impostos e taxas e outro mais que possa influir direta ou indiretamente no custo do Fornecimento. A falta de manifestação implicará em declaração de que todas as despesas já estão inclusas;
  - d) RAZÃO SOCIAL, ENDEREÇO, telefone/fax, número do CNPJ, banco, agência, número da conta corrente;
- 4.1.1. No cadastramento da proposta inicial, o licitante declarará, em campo próprio do sistema, que:
- a) está ciente e concorda com as condições contidas no edital e seus anexos, bem como de que a proposta apresentada compreende a integralidade dos custos operacionais, encargos previdenciários, tributários, comerciais e quaisquer outros que incidam direta ou indiretamente no fornecimento dos bens ou serviços, bem como para atendimento dos direitos trabalhistas assegurados na Constituição Federal, nas leis trabalhistas, nas normas infralegais, nas convenções coletivas de trabalho e nos termos de ajustamento de conduta vigentes na data de sua entrega em definitivo;
- b) a proposta apresentada para participar do Pregão Eletrônico, foi elaborada de maneira independente, e o conteúdo da proposta não foi, no todo ou em parte, direta ou indiretamente, informado, discutido ou recebido de qualquer outro participante potencial ou de fato do Pregão, por qualquer meio ou por qualquer pessoa.
- c) não emprega menor de 18 anos em trabalho noturno, perigoso ou insalubre e não emprega menor de 16 anos, salvo menor, a partir de 14 anos, na condição de aprendiz, nos termos do artigo 7°, XXXIII, da Constituição;



- d) não possui, em sua cadeia produtiva, empregados executando trabalho degradante ou forçado, observando o disposto nos incisos III e IV do art. 1º e no inciso III do art. 5º da Constituição Federal:
- e) cumpre as exigências de reserva de cargos para pessoa com deficiência, para reabilitado da Previdência Social e para aprendiz, previstas em lei e em outras normas específicas;
- f) inexistem fatos impeditivos para sua habilitação no certame, ciente da obrigatoriedade de declarar ocorrências posteriores;
- g) cumpre os requisitos de habilitação e que as declarações informadas são verídicas, conforme art. 63, inciso I, da Lei 14.133/2021.
- h) cumpre os requisitos estabelecidos no artigo 3° da Lei Complementar nº 123, de 2006, estando apto a usufruir do tratamento favorecido estabelecido em seus arts. 42 a 49, observado o disposto nos §§ 1º ao 3º do art. 4º, da Lei n.º 14.133, de 2021.;
- 4.1.1.2. A declaração falsa relativa ao cumprimento dos requisitos de habilitação e proposta sujeitará o licitante às sanções previstas no edital e Legislações vigentes;
- 4.2. O encaminhamento das propostas pressupõe o conhecimento e atendimento de todas as exigências contidas no Edital e seus anexos.
- 4.3. A empresa será responsável por todas as transações que forem efetuadas em seu nome no sistema eletrônico, assumindo como firmes e verdadeiras suas propostas e lances.
- 4.4. A proposta de preços deverá ser elaborada em conformidade com o disposto no Termo de Referência, incluindo todas as informações necessárias à perfeita compreensão dos produtos ofertados, sob pena de desclassificação.
- 4.5. Os preços deverão ser cotados em moeda corrente nacional pelo sistema eletrônico, o(a) licitante deverá preencher as informações no Campo "Informações Adicionais" ou anexá-las no campo apropriado do sistema **LICITANET**, sob pena de desclassificação e neles deverão estar inclusas todas e quaisquer despesas, salários, encargos sociais, trabalhistas e previdenciários, fardamento, materiais utilizados durante o período de fornecimento, tributos diretos e indiretos incidentes sobre o objeto licitado.
- 4.6. Em nenhuma hipótese poderá ser alterado o conteúdo da proposta inicialmente apresentada, salvo nos casos de ajustes de valores, após o encerramento da etapa de lances, se houver.
- 4.7. O(A) Licitante vencedor(a) do certame poderá apresentar com a sua proposta de preços a PLANILHA DE CUSTO, contendo composição clara do preço, todos os insumos, encargos em geral e lucro em relação ao preço final.
- 4.8. Ao disponibilizar sua proposta através do aplicativo www.licitanet.com.br, não poderá conter nenhum tipo de informação (logomarca, CNPJ, nome do(a) representante, telefone, endereço) que identifique a interessada, sob pena de desclassificação na participação do certame licitatório, observando-se que tal exigência refere-se apenas as informações inseridas nos **campos do sistema** (proposta inicial alimentada no sistema); os arquivos em "pdf" poderão seguir a formatação padrão do licitante incluindo dados da proponente (cabeçalho e demais dados pessoais), vez que os mesmos só ficarão disponíveis após fase de lances.

# 5. DA ABERTURA DA SESSÃO, CLASSIFICAÇÃO DAS PROPOSTAS E FORMULAÇÃO DOS LANCES

- 5.1. A abertura da presente licitação dar-se-á em sessão pública, por meio de sistema eletrônico, na data, horário e local indicados neste Edital.
- 5.2. O Agente de Contratação (Pregoeiro) verificará as propostas apresentadas, desclassificando desde logo aquelas que não estejam em conformidade com os requisitos estabelecidos neste Edital, contenham vícios insanáveis, ilegalidades, ou não apresentem as especificações exigidas no Termo de Referência.
- 5.3. Também será desclassificada a proposta que identifique o licitante.
- 5.4. A desclassificação será sempre fundamentada e registrada no sistema, com acompanhamento em tempo real por todos os participantes.
- 5.5. A não desclassificação da proposta não impede o seu julgamento definitivo em sentido contrário, levado a efeito na fase de aceitação.



- 5.6. O sistema ordenará automaticamente as propostas classificadas, sendo que somente estas participarão da fase de lances.
- 5.7. O sistema disponibilizará campo próprio para troca de mensagens entre O Agente de Contratação (Pregoeiro) e os licitantes. O Chat de mensagem, a critério do Agente de Contratação poderá ficar inativo ou ativo conforme o caso e necessidade.
- 5.8. Iniciada a etapa competitiva, os licitantes deverão encaminhar lances exclusivamente por meio de sistema eletrônico, sendo imediatamente informados do seu recebimento e do valor consignado no registro.
- 5.9. A disputa ocorrerá pelo valor UNITÁRIO DO ITEM.
- 5.10. Os licitantes poderão oferecer lances sucessivos, observando o horário fixado para abertura da sessão e as regras estabelecidas no Edital.
- 5.11. O licitante somente poderá oferecer lance de valor inferior ao último por ele ofertado e registrado pelo sistema.
- 5.12. O intervalo mínimo de diferença de valores entre os lances, que incidirá tanto em relação aos lances intermediários quanto em relação à proposta que cobrir a melhor oferta deverá ser de no mínimo igual ou superior aos valores definidos e especificados na tabela de itens do Termo de Referência deste Edital.
- 5.13. O intervalo entre os lances enviados pelo mesmo licitante não poderá ser inferior a 20 (vinte) segundos e o intervalo entre lances não poderá ser inferior a 03 (três) segundos, sob pena de serem automaticamente descartados pelo sistema os respectivos lances.
- 5.14. Será adotado para o envio de lances no pregão eletrônico o modo de disputa "aberto", em que os licitantes apresentarão lances públicos e sucessivos, com prorrogações.
- 5.15. O procedimento seguirá de acordo com o modo de disputa adotado e estabelecido no item "5.14", observando-se o seguinte:
- 5.15.1. Caso seja adotado para o envio de lances no pregão eletrônico o modo de disputa "aberto", os licitantes apresentarão lances públicos e sucessivos, com prorrogações.
- 5.15.1.1. A etapa de lances da sessão pública terá duração de dez minutos e, após isso, será prorrogada automaticamente pelo sistema quando houver lance ofertado nos últimos dois minutos do período de duração da sessão pública.
- 5.15.1.2. A prorrogação automática da etapa de lances, de que trata o subitem anterior, será de dois minutos e ocorrerá sucessivamente sempre que houver lances enviados nesse período de prorrogação, inclusive no caso de lances intermediários.
- 5.15.1.3. Não havendo novos lances na forma estabelecida nos itens anteriores, a sessão pública encerrar-se-á automaticamente, e o sistema ordenará e divulgará os lances conforme a ordem final de classificação.
- 5.15.1.4. Definida a melhor proposta, se a diferença em relação à proposta classificada em segundo lugar for de pelo menos 5% (cinco por cento), o pregoeiro, auxiliado pela equipe de apoio, poderá admitir o reinício da disputa aberta, para a definição das demais colocações.
- 5.15.1.5. Após o reinício previsto no item supra, os licitantes serão convocados para apresentar lances intermediários.
- 5.15.2. Caso seja adotado para o envio de lances no pregão eletrônico o modo de disputa "aberto e fechado", os licitantes apresentarão lances públicos e sucessivos, com lance final e fechado.
- 5.15.2.1. A etapa de lances da sessão pública terá duração inicial de quinze minutos. Após esse prazo, o sistema encaminhará aviso de fechamento iminente dos lances, após o que transcorrerá o período de tempo de até dez minutos, aleatoriamente determinado, findo o qual será automaticamente encerrada a recepção de lances.



- 5.15.2.2. Encerrado o prazo previsto no subitem anterior, o sistema abrirá oportunidade para que o autor da oferta de valor mais baixo e os das ofertas com preços até 10% (dez por cento) superiores àquela possam ofertar um lance final e fechado em até cinco minutos, o qual será sigiloso até o encerramento deste prazo.
- 5.15.2.3. No procedimento de que trata o subitem supra, o licitante poderá optar por manter o seu último lance da etapa aberta, ou por ofertar melhor lance.
- 5.15.2.4. Não havendo pelo menos três ofertas nas condições definidas neste item, poderão os autores dos melhores lances subsequentes, na ordem de classificação, até o máximo de três, oferecer um lance final e fechado em até cinco minutos, o qual será sigiloso até o encerramento deste prazo.
- 5.15.2.5. Após o término dos prazos estabelecidos nos itens anteriores, o sistema ordenará e divulgará os lances segundo a ordem crescente de valores.
- 5.15.3. Caso seja adotado para o envio de lances no pregão eletrônico o modo de disputa "fechado e aberto", poderão participar da etapa aberta somente os licitantes que apresentarem a proposta de menor preço/ maior percentual de desconto e os das propostas até 10% (dez por cento) superiores/inferiores àquela, em que os licitantes apresentarão lances públicos e sucessivos, até o encerramento da sessão e eventuais prorrogações.
- 5.15.3.1. Não havendo pelo menos 3 (três) propostas nas condições definidas no item 5.15.3., poderão os licitantes que apresentaram as três melhores propostas, consideradas as empatadas, oferecer novos lances sucessivos.
- 5.15.3.2. A etapa de lances da sessão pública terá duração de dez minutos e, após isso, será prorrogada automaticamente pelo sistema quando houver lance ofertado nos últimos dois minutos do período de duração da sessão pública.
- 5.15.3.3. A prorrogação automática da etapa de lances, de que trata o subitem anterior, será de dois minutos e ocorrerá sucessivamente sempre que houver lances enviados nesse período de prorrogação, inclusive no caso de lances intermediários.
- 5.15.3.4. Não havendo novos lances na forma estabelecida nos itens anteriores, a sessão pública encerrar-se-á automaticamente, e o sistema ordenará e divulgará os lances conforme a ordem final de classificação.
- 5.15.3.5. Definida a melhor proposta, se a diferença em relação à proposta classificada em segundo lugar for de pelo menos 5% (cinco por cento), o pregoeiro, auxiliado pela equipe de apoio, poderá admitir o reinício da disputa aberta, para a definição das demais colocações.
- 5.15.3.6. Após o reinício previsto no subitem supra, os licitantes serão convocados para apresentar lances intermediários.
- 5.15.4. Após o término dos prazos estabelecidos nos subitens anteriores, o sistema ordenará e divulgará os lances segundo a ordem crescente de valores.
- 5.15.5. Não serão aceitos dois ou mais lances de mesmo valor, prevalecendo aquele que for recebido e registrado em primeiro lugar.
- 5.15.6. Durante o transcurso da sessão pública, os licitantes serão informados, em tempo real, do valor do menor lance registrado, vedada a identificação do licitante.



- 5.15.7. No caso de desconexão com o Pregoeiro, no decorrer da etapa competitiva do Pregão, o sistema eletrônico poderá permanecer acessível aos licitantes para a recepção dos lances.
- 5.15.8. Quando a desconexão do sistema eletrônico para o pregoeiro persistir por tempo superior a dez minutos, a sessão pública será suspensa e reiniciada somente após decorridas vinte e quatro horas da comunicação do fato pelo Pregoeiro aos participantes, no sítio eletrônico utilizado para divulgação.
- 5.15.9. Caso o licitante não apresente lances, concorrerá com o valor de sua proposta.
- 5.15.10. Em relação a itens não exclusivos para participação de microempresas e empresas de pequeno porte, uma vez encerrada a etapa de lances, será efetivada a verificação do porte da entidade empresarial. Identificadas as microempresas e empresas de pequeno porte participantes, proceder-se-á a comparação com os valores da primeira colocada, se esta for empresa de maior porte, assim como das demais classificadas, para o fim de aplicar-se o disposto nos arts. 44 e 45 da Lei Complementar nº 123, de 2006, conforme regulamento específico.
- 5.15.11. Nessas condições, as propostas de microempresas e empresas de pequeno porte que se encontrarem na faixa de até 5% (cinco por cento) acima da melhor proposta ou melhor lance serão consideradas empatadas com a primeira colocada.
- 5.15.12. A melhor classificada nos termos do subitem anterior terá o direito de encaminhar uma última oferta para desempate, obrigatoriamente em valor inferior ao da primeira colocada, no prazo de 5 (cinco) minutos controlados pelo sistema, contados após a comunicação automática para tanto.
- 5.15.13. Caso a microempresa ou a empresa de pequeno porte melhor classificada desista ou não se manifeste no prazo estabelecido, serão convocadas as demais licitantes microempresa e empresa de pequeno porte que se encontrem naquele intervalo de 5% (cinco por cento), na ordem de classificação, para o exercício do mesmo direito, no prazo estabelecido no subitem anterior.
- 5.15.14. No caso de equivalência dos valores apresentados pelas microempresas e empresas de pequeno porte que se encontrem nos intervalos estabelecidos nos subitens anteriores, será realizado sorteio entre elas para que se identifique aquela que primeiro poderá apresentar melhor oferta.
- 5.15.15. Só poderá haver empate entre propostas iguais (não seguidas de lances), ou entre lances finais da fase fechada do modo de disputa aberto e fechado.
- 5.15.16. Havendo eventual empate entre propostas ou lances, o critério de desempate será aquele previsto no art. 60 da Lei nº 14.133, de 2021, nesta ordem: (a) disputa final, hipótese em que os licitantes empatados poderão apresentar nova proposta em ato contínuo à classificação; (b) avaliação do desempenho contratual prévio dos licitantes, para a qual deverão preferencialmente ser utilizados registros cadastrais para efeito de atesto de cumprimento de obrigações previstos nesta Lei; (c) desenvolvimento pelo licitante de ações de equidade entre homens e mulheres no ambiente de trabalho, conforme regulamento; (d) desenvolvimento pelo licitante de programa de integridade, conforme orientações dos órgãos de controle.
- 5.15.17. Persistindo o empate, será assegurada preferência, sucessivamente, aos bens e serviços produzidos ou prestados por: (a) empresas estabelecidas no território do Estado ou do Distrito Federal do órgão ou entidade da Administração Pública estadual ou distrital licitante ou, no caso de licitação realizada por órgão ou entidade de Município, no território do Estado em que este se localize; (b) empresas brasileiras; (c) empresas que invistam em pesquisa e no desenvolvimento de tecnologia no País; (d) empresas que comprovem a prática de mitigação, nos termos da Lei nº 12.187, de 29 de dezembro de 2009.



- 5.15.18. Encerrada a etapa de envio de lances da sessão pública, na hipótese da proposta do primeiro colocado permanecer acima do preço máximo ou inferior ao desconto definido para a contratação, o pregoeiro poderá negociar condições mais vantajosas, após definido o resultado do julgamento.
- 5.15.19. A negociação poderá ser feita com os demais licitantes, segundo a ordem de classificação inicialmente estabelecida, quando o primeiro colocado, mesmo após a negociação, for desclassificado em razão de sua proposta permanecer acima do preço máximo definido pela Administração.
- 5.15.20. A negociação será realizada por meio do sistema, podendo ser acompanhada pelos demais licitantes.
- 5.15.21. O resultado da negociação será divulgado a todos os licitantes e anexado aos autos do processo licitatório.
- 5.15.22. O pregoeiro solicitará ao licitante mais bem classificado que, no prazo mínimo de 2 (duas) horas, envie a proposta adequada ao último lance ofertado após a negociação realizada, acompanhada, se for o caso, dos documentos complementares, quando necessários à confirmação daqueles exigidos neste Edital e já apresentados. O prazo aqui definido poderá ser ampliado conforme o caso desde que motivadamente justificado nos autos do processo.
- 5.15.23. Após a negociação do preço, o Pregoeiro iniciará a fase de aceitação e julgamento da proposta.
- 5.15.24. Nos casos em que se verificarem ofertas manifestamente inferiores a uma realidade de mercado, sendo esses valores, passivos de serem declarados INEXEQUÍVEIS, o licitante será obrigado a apresentar **planilha de custo detalhada** que comprove a capacidade de entrega no último valor apresentado, sob pena de decair do direito a adjudicação do objeto licitado.
- 5.15.28. Não serão aceitos preços com a incapacidade de comprovação de exequibilidade, sendo a licitante responsável pelos seus atos, tornando-se passiva das penalidades cabíveis nos casos em que forem constatadas reduções nos preços que impossibilite a Administração de alcançar a aquisição do objeto licitado.

### 6. FASE DE JULGAMENTO

- 6.1. Encerrada a etapa de negociação, o pregoeiro verificará se o licitante provisoriamente classificado em primeiro lugar atende às condições de participação no certame, conforme previsto no <u>art. 14 da Lei nº 14.133/2021</u>, legislação correlata, especialmente quanto à existência de sanção que impeça a participação no certame ou a futura contratação, mediante a consulta aos seguintes cadastros:
  - (a) Cadastro Nacional de Empresas Inidôneas e Suspensas CEIS, mantido pela Controladoria-Geral da União (https://www.portaltransparencia.gov.br/sancoes/ceis); e
  - (b) Cadastro Nacional de Empresas Punidas CNEP, mantido pela Controladoria-Geral da União (https://www.portaltransparencia.gov.br/sancoes/cnep).
- 6.2. Constatada a existência de sanção, o licitante será reputado inabilitado, por falta de condição de participação.
- 6.3. Caso atendidas as condições de participação, será iniciado o procedimento de habilitação.
- 6.4. Caso o licitante provisoriamente classificado em primeiro lugar tenha se utilizado de algum tratamento favorecido às ME/EPPs, o pregoeiro verificará se faz jus ao benefício, em conformidade com os termos deste edital.



- 6.5. Verificadas as condições de participação e de utilização do tratamento favorecido, o pregoeiro examinará a proposta classificada em primeiro lugar quanto à adequação ao objeto e à compatibilidade do preço em relação ao máximo estipulado para contratação neste Edital e em seus anexos.
- 6.6. Será desclassificada a proposta vencedora que:
- 6.6.1. contiver vícios insanáveis;
- 6.6.2. não obedecer às especificações técnicas contidas no Termo de Referência;
- 6.6.3. apresentar preços inexequíveis ou permanecerem acima do preço máximo definido para a contratação;
- 6.6.4. não tiverem sua exequibilidade demonstrada, quando exigido pela Administração;
- 6.6.5. apresentar desconformidade com quaisquer outras exigências deste Edital ou seus anexos, desde que insanável.
- 6.7. No caso de bens e serviços em geral, é indício de inexequibilidade das propostas valores inferiores a 50% (cinquenta por cento) do valor orçado pela Administração.
- 6.7.1. A inexequibilidade, na hipótese de que trata o **caput**, só será considerada após diligência do pregoeiro, que comprove:
- 6.7.1.1. que o custo do licitante ultrapassa o valor da proposta; e
- 6.7.1.2. inexistirem custos de oportunidade capazes de justificar o vulto da oferta.
- 6.8. Em contratação de serviços de engenharia, além das disposições acima, a análise de exequibilidade e sobrepreço considerará o seguinte:
- 6.8.1. Nos regimes de execução por tarefa, empreitada por preço global ou empreitada integral, semi-integrada ou integrada, a caracterização do sobrepreço se dará pela superação do valor global estimado:
- 6.8.2. No regime de empreitada por preço unitário, a caracterização do sobrepreço se dará pela superação do valor global estimado e *pela superação de custo unitário tido como relevante, conforme planilha anexa ao edital;*
- 6.8.3. No caso de serviços de engenharia, serão consideradas inexequíveis as propostas cujos valores forem inferiores a 75% (setenta e cinco por cento) do valor orçado pela Administração, independentemente do regime de execução.
- 6.8.4. Será exigida garantia adicional do licitante vencedor cuja proposta for inferior a 85% (oitenta e cinco por cento) do valor orçado pela Administração, equivalente à diferença entre este último e o valor da proposta, sem prejuízo das demais garantias exigíveis de acordo com a Lei.
- 6.9. Se houver indícios de inexequibilidade da proposta de preço, ou em caso da necessidade de esclarecimentos complementares, poderão ser efetuadas diligências, para que a empresa comprove a exequibilidade da proposta.
- 6.10. Caso o custo global estimado do objeto licitado tenha sido decomposto em seus respectivos custos unitários por meio de Planilha de Custos e Formação de Preços elaborada pela Administração,



o licitante classificado em primeiro lugar será convocado para apresentar Planilha por ele elaborada, com os respectivos valores adequados ao valor final da sua proposta, sob pena de não aceitação da proposta.

- 6.11. Em se tratando de serviços de engenharia, o licitante vencedor será convocado a apresentar à Administração, por meio eletrônico, as planilhas com indicação dos quantitativos e dos custos unitários, seguindo o modelo elaborado pela Administração, bem como com detalhamento das Bonificações e Despesas Indiretas (BDI) e dos Encargos Sociais (ES), com os respectivos valores adequados ao valor final da proposta vencedora, admitida a utilização dos preços unitários, no caso de empreitada por preço global, empreitada integral, contratação semi-integrada e contratação integrada, exclusivamente para eventuais adequações indispensáveis no cronograma físico-financeiro e para balizar excepcional aditamento posterior do contrato.
- 6.12. Erros no preenchimento da planilha não constituem motivo para a desclassificação da proposta. A planilha poderá ser ajustada pelo fornecedor, no prazo indicado pelo sistema, desde que não haja majoração do preço.
- 6.13. O ajuste de que trata este dispositivo se limita a sanar erros ou falhas que não alterem a substância das propostas;
- 6.14. Considera-se erro no preenchimento da planilha passível de correção a indicação de recolhimento de impostos e contribuições na forma do Simples Nacional, quando não cabível esse regime.
- 6.15. Caso o Termo de Referência exija a apresentação de amostra, o licitante classificado em primeiro lugar deverá apresentá-la, conforme disciplinado no Termo de Referência, sob pena de não aceitação da proposta.
- 6.16. Por meio de mensagem no sistema, será divulgado o local e horário de realização do procedimento para a avaliação das amostras, cuja presença será facultada a todos os interessados, incluindo os demais licitantes.
- 6.17. Os resultados das avaliações serão divulgados por meio de mensagem no sistema.
- 6.18. No caso de não haver entrega da amostra ou ocorrer atraso na entrega, sem justificativa aceita pelo Pregoeiro, ou havendo entrega de amostra fora das especificações previstas neste Edital, a proposta do licitante será recusada.
- 6.19. Se a(s) amostra(s) apresentada(s) pelo primeiro classificado não for(em) aceita(s), o Pregoeiro analisará a aceitabilidade da proposta ou lance ofertado pelo segundo classificado. Seguir-se-á com a verificação da(s) amostra(s) e, assim, sucessivamente, até a verificação de uma que atenda às especificações constantes no Termo de Referência.

### 7. DA FASE DE HABILITAÇÃO

- 7.1. Os documentos previstos no Termo de Referência, necessários e suficientes para demonstrar a capacidade do licitante de realizar o objeto da licitação, **serão exigidos para fins de habilitação**, nos termos dos <u>arts. 62 a 70 da Lei nº 14.133, de 2021</u>.
- 7.1.1. A licitante deverá apresentar os documentos de habilitação expostos no Termo de Referência conforme previsto no item 7.1. deste Edital, sob pena de INABILITAÇÃO no certame.
- 7.2. Os documentos exigidos para fins de habilitação poderão ser apresentados em original, por cópia simples ou por cópia autenticada digitalmente. Nos casos de cópias simples, havendo dúvidas



sobre a autenticidade do documento em questão, em sede de diligência, serão solicitadas outras comprovações que garantam a veracidade das informações ali expostas.

- 7.3. Será verificado se o licitante apresentou declaração de que atende aos requisitos de habilitação, e o declarante responderá pela veracidade das informações prestadas, na forma da lei (art. 63, I, da Lei nº 14.133/2021).
- 7.4. Somente haverá a necessidade de comprovação do preenchimento de requisitos mediante apresentação dos documentos originais não-digitais quando houver dúvida em relação à integridade do documento digital ou quando a lei expressamente o exigir. (IN nº 3/2018, art. 4º, §1º, e art. 6º, §4º).
- 7.5. A verificação pelo pregoeiro, em sítios eletrônicos oficiais de órgãos e entidades emissores de certidões constitui meio legal de prova, para fins de habilitação.
- 7.6. Na hipótese de a fase de habilitação anteceder a fase de apresentação de propostas e lances, os licitantes encaminharão, por meio do sistema, simultaneamente os documentos de habilitação e a proposta com o preço ou o percentual de desconto, observado o disposto no § 1º do art. 36 e no § 1º do art. 39 da *Instrução Normativa SEGES nº 73, de 30 de setembro de 2022*.
- 7.7. Os documentos relativos à habilitação que constem do Termo de Referência somente serão exigidos, em qualquer caso, em momento posterior ao julgamento das propostas, e apenas do licitante mais bem classificado.
- 7.8. Respeitada a exceção do subitem anterior, relativa à habilitação, quando a fase de habilitação anteceder as fases de apresentação de propostas e lances e de julgamento, a verificação ou exigência do presente subitem ocorrerá em relação a todos os licitantes.
- 7.9. Após a entrega dos documentos para habilitação, não será permitida a substituição ou a apresentação de novos documentos, salvo em sede de diligência, para (<u>Lei 14.133/21, art. 64</u>, e IN 73/2022, art. 39, §4º): (a) complementação de informações acerca dos documentos já apresentados pelos licitantes e desde que necessária para apurar fatos existentes à época da abertura do certame; e (b) atualização de documentos cuja validade tenha expirado após a data de recebimento das propostas;
- 7.10. Na análise dos documentos de habilitação, o responsável pela condução do processo poderá sanar erros ou falhas, que não alterem a substância dos documentos e sua validade jurídica, mediante decisão fundamentada, registrada em ata e acessível a todos, atribuindo-lhes eficácia para fins de habilitação e classificação.
- 7.11. Na hipótese de o licitante não atender às exigências para habilitação, o pregoeiro examinará a proposta subsequente e assim sucessivamente, na ordem de classificação, até a apuração de uma proposta que atenda ao presente edital.
- 7.12. Somente serão disponibilizados para acesso público os documentos de habilitação do licitante cuja proposta atenda ao edital de licitação, após concluídos os procedimentos de que trata o subitem anterior.
- 7.13. Quando a fase de habilitação anteceder a de julgamento e já tiver sido encerrada, não caberá exclusão de licitante por motivo relacionado à habilitação, salvo em razão de fatos supervenientes ou só conhecidos após o julgamento.

### 8. DOS RECURSOS

8.1. A interposição de recurso referente ao julgamento das propostas, à habilitação ou inabilitação de licitantes, à anulação ou revogação da licitação, observará o disposto no <u>art. 165 da Lei nº 14.133, de 2021</u>.



- 8.2. O prazo recursal é de 3 (três) dias úteis, contados da data de intimação ou de lavratura da ata.
- 8.3. Quando o recurso apresentado impugnar o julgamento das propostas ou o ato de habilitação ou inabilitação do licitante:
- 8.3.1. a intenção de recorrer deverá ser manifestada imediatamente, sob pena de preclusão;
- 8.3.2. o prazo para apresentação das razões recursais será iniciado na data de intimação ou de lavratura da ata de habilitação ou inabilitação;
- 8.3.3. na hipótese de adoção da inversão de fases prevista no § 1º do art. 17 da Lei nº 14.133, de 2021, o prazo para apresentação das razões recursais será iniciado na data de intimação da ata de julgamento.
- 8.4. Os recursos deverão ser encaminhados em campo próprio do sistema.
- 8.5. O recurso será dirigido à autoridade que tiver editado o ato ou proferido a decisão recorrida, a qual poderá reconsiderar sua decisão no prazo de 3 (três) dias úteis, ou, nesse mesmo prazo, encaminhar recurso para a autoridade superior, a qual deverá proferir sua decisão no prazo de 10 (dez) dias úteis, contado do recebimento dos autos.
- 8.6. Os recursos interpostos fora do prazo não serão conhecidos.
- 8.7. O prazo para apresentação de contrarrazões ao recurso pelos demais licitantes será de 3 (três) dias úteis, contados da data da intimação pessoal ou da divulgação da interposição do recurso, assegurada a vista imediata dos elementos indispensáveis à defesa de seus interesses.
- 8.8. O recurso e o pedido de reconsideração terão efeito suspensivo do ato ou da decisão recorrida até que sobrevenha decisão final da autoridade competente.
- 8.9. O acolhimento do recurso invalida tão somente os atos insuscetíveis de aproveitamento. 8.10. Os autos do processo permanecerão com vista franqueada aos interessados no sítio eletrônico <a href="https://www.cristinapolis.se.gov.br/licitacoes">https://www.cristinapolis.se.gov.br/licitacoes</a>.

### 9. DAS INFRAÇÕES ADMINISTRATIVAS E SANÇÕES

- 9.1. Comete infração administrativa, nos termos da lei, o licitante que, com dolo ou culpa:
- 9.1.1. deixar de entregar a documentação exigida para o certame ou não entregar qualquer documento que tenha sido solicitado pelo/a pregoeiro/a durante o certame;
- 9.1.2. Salvo em decorrência de fato superveniente devidamente justificado, não mantiver a proposta em especial quando:
- 9.1.2.1. não enviar a proposta adequada ao último lance ofertado ou após a negociação;
- 9.1.2.2. recusar-se a enviar o detalhamento da proposta quando exigível;
- 9.1.2.3. pedir para ser desclassificado quando encerrada a etapa competitiva; ou
- 9.1.2.4. deixar de apresentar amostra;
- 9.1.2.5. apresentar proposta ou amostra em desacordo com as especificações do edital;



- 9.1.3. não celebrar o contrato ou não entregar a documentação exigida para a contratação, quando convocado dentro do prazo de validade de sua proposta;
- 9.1.4. recusar-se, sem justificativa, a assinar o contrato ou a ata de registro de preço, ou a aceitar ou retirar o instrumento equivalente no prazo estabelecido pela Administração;
- 9.1.5. apresentar declaração ou documentação falsa exigida para o certame ou prestar declaração falsa durante a licitação, fraudar a licitação, comportar-se de modo inidôneo ou cometer fraude de qualquer natureza, em especial quando:
- 9.1.5.1. agir em conluio ou em desconformidade com a lei;
- 9.1.5.2. induzir deliberadamente a erro no julgamento;
- 9.1.5.3. apresentar amostra falsificada ou deteriorada;
- 9.1.6. praticar atos ilícitos com vistas a frustrar os objetivos da licitação;
- 9.1.7. praticar ato lesivo previsto no art. 5º da Lei n.º 12.846, de 2013.
- 9.2. Com fulcro na <u>Lei nº 14.133, de 2021</u>, a Administração poderá, garantida a prévia defesa, aplicar aos licitantes e/ou adjudicatários as seguintes sanções, sem prejuízo das responsabilidades civil e criminal:
- 9.2.1 advertência;
- 9.2.2. multa;
- 9.2.3. impedimento de licitar e contratar e
- 9.2.4. declaração de inidoneidade para licitar ou contratar, enquanto perdurarem os motivos determinantes da punição ou até que seja promovida sua reabilitação perante a própria autoridade que aplicou a penalidade.
- 9.3. Na aplicação das sanções serão considerados:
- 9.3.1. a natureza e a gravidade da infração cometida.
- 9.3.2. as peculiaridades do caso concreto
- 9.3.3. as circunstâncias agravantes ou atenuantes
- 9.3.4. os danos que dela provierem para a Administração Pública
- 9.3.5. a implantação ou o aperfeiçoamento de programa de integridade, conforme normas e orientações dos órgãos de controle.
- 9.4. A multa será recolhida em percentual de 0,5% a 30% incidente sobre o valor do contrato licitado, recolhida no prazo máximo de **10 (dez) dias** úteis, a contar da comunicação oficial.
- 9.4.1. Para as infrações previstas nos itens 0, 0 e 0, a multa será de 0,5% a 15% do valor do contrato licitado.
- 9.4.2. Para as infrações previstas nos itens 0, 0, 0 e 0, a multa será de 15% a 30% do valor do contrato licitado.



- 9.5. As sanções de advertência, impedimento de licitar e contratar e declaração de inidoneidade para licitar ou contratar poderão ser aplicadas, cumulativamente ou não, à penalidade de multa.
- 9.6. Na aplicação da sanção de multa será facultada a defesa do interessado no prazo de 15 (quinze) dias úteis, contado da data de sua intimação.
- 9.7. A sanção de impedimento de licitar e contratar será aplicada ao responsável em decorrência das infrações administrativas relacionadas nos itens 0, 0 e 0, quando não se justificar a imposição de penalidade mais grave, e impedirá o responsável de licitar e contratar no âmbito da Administração Pública direta e indireta do ente federativo a qual pertencer o órgão ou entidade, pelo prazo máximo de 3 (três) anos.
- 9.8. Poderá ser aplicada ao responsável a sanção de declaração de inidoneidade para licitar ou contratar, em decorrência da prática das infrações dispostas nos itens 0, 0, 0 e 0, bem como pelas infrações administrativas previstas nos itens 0, 0 e 0 que justifiquem a imposição de penalidade mais grave que a sanção de impedimento de licitar e contratar, cuja duração observará o prazo previsto no art. 156, §5º, da Lei n.º 14.133/2021.
- 9.9. A recusa injustificada do adjudicatário em assinar o contrato ou a ata de registro de preço, ou em aceitar ou retirar o instrumento equivalente no prazo estabelecido pela Administração, descrita no item 0, caracterizará o descumprimento total da obrigação assumida e o sujeitará às penalidades e à imediata perda da garantia de proposta em favor do órgão ou entidade promotora da licitação, nos termos do art. 45, §4º da IN SEGES/ME n.º 73, de 2022.
- 9.10. A apuração de responsabilidade relacionadas às sanções de impedimento de licitar e contratar e de declaração de inidoneidade para licitar ou contratar demandará a instauração de processo de responsabilização a ser conduzido por comissão composta por 2 (dois) ou mais servidores estáveis, que avaliará fatos e circunstâncias conhecidos e intimará o licitante ou o adjudicatário para, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, contado da data de sua intimação, apresentar defesa escrita e especificar as provas que pretenda produzir.
- 9.11. Caberá recurso no prazo de 15 (quinze) dias úteis da aplicação das sanções de advertência, multa e impedimento de licitar e contratar, contado da data da intimação, o qual será dirigido à autoridade que tiver proferido a decisão recorrida, que, se não a reconsiderar no prazo de 5 (cinco) dias úteis, encaminhará o recurso com sua motivação à autoridade superior, que deverá proferir sua decisão no prazo máximo de 20 (vinte) dias úteis, contado do recebimento dos autos.
- 9.12. Caberá a apresentação de pedido de reconsideração da aplicação da sanção de declaração de inidoneidade para licitar ou contratar no prazo de 15 (quinze) dias úteis, contado da data da intimação, e decidido no prazo máximo de 20 (vinte) dias úteis, contado do seu recebimento.
- 9.13. O recurso e o pedido de reconsideração terão efeito suspensivo do ato ou da decisão recorrida até que sobrevenha decisão final da autoridade competente.
- 9.14. A aplicação das sanções previstas neste edital não exclui, em hipótese alguma, a obrigação de reparação integral dos danos causados.

## 10. DA IMPUGNAÇÃO DO EDITAL E DO PEDIDO DE ESCLARECIMENTO

10.1. Qualquer pessoa é parte legítima para impugnar este Edital por irregularidade na aplicação da <u>Lei nº 14.133, de 2021</u>, devendo protocolar o pedido até 3 (cinco) dias úteis antes da data da abertura do certame.



- 10.2. A resposta à impugnação ou ao pedido de esclarecimento será divulgado em sítio eletrônico oficial no prazo de até 3 (três) dias úteis, limitado ao último dia útil anterior à data da abertura do certame.
- 10.3. A impugnação e o pedido de esclarecimento poderão ser realizados por forma eletrônica, *através*: (sistema eletrônico) <u>www.licitanet.com.br</u>.
- 10.4. As impugnações e pedidos de esclarecimentos não suspendem os prazos previstos no certame.
- 10.5. A concessão de efeito suspensivo à impugnação é medida excepcional e deverá ser motivada pelo agente de contratação, nos autos do processo de licitação.
- 10.6. Acolhida a impugnação, será definida e publicada nova data para a realização do certame.

# 11. DAS DISPOSIÇÕES GERAIS

- 11.1. Será divulgada ata da sessão pública no sistema eletrônico.
- 11.2. Não havendo expediente ou ocorrendo qualquer fato superveniente que impeça a realização do certame na data marcada, a sessão será automaticamente transferida para o primeiro dia útil subsequente, no mesmo horário anteriormente estabelecido, desde que não haja comunicação em contrário, pelo Pregoeiro.
- 11.3. Todas as referências de tempo no Edital, no aviso e durante a sessão pública observarão o horário de Brasília DF.
- 11.4. A homologação do resultado desta licitação não implicará direito à contratação.
- 11.5. As normas disciplinadoras da licitação serão sempre interpretadas em favor da ampliação da disputa entre os interessados, desde que não comprometam o interesse da Administração, o princípio da isonomia, a finalidade e a segurança da contratação.
- 11.6. Os licitantes assumem todos os custos de preparação e apresentação de suas propostas e a Administração não será, em nenhum caso, responsável por esses custos, independentemente da condução ou do resultado do processo licitatório.
- 11.7. Na contagem dos prazos estabelecidos neste Edital e seus Anexos, excluir-se-á o dia do início e incluir-se-á o do vencimento. Só se iniciam e vencem os prazos em dias de expediente na Administração.
- 11.8. O desatendimento de exigências formais não essenciais não importará o afastamento do licitante, desde que seja possível o aproveitamento do ato, observados os princípios da isonomia e do interesse público.
- 11.9. Em caso de divergência entre disposições deste Edital e de seus anexos ou demais peças que compõem o processo, prevalecerá as deste Edital.
- 11.10. O Edital e seus anexos estão disponíveis, na íntegra, no endereço eletrônico https://www.cristinapolis.se.gov.br/licitacoes.
- 11.11. Integram este Edital, para todos os fins e efeitos, os seguintes anexos:
- 11.11.1. ANEXO I Termo de Referência
- 11.11.2.1. ANEXO I.1 Estudo Técnico Preliminar



11.11.3. ANEXO II – Minuta de Termo de Contrato;

Cristinápolis, 07 de outubro de 2025

Adriane Rodrigues Lins **Agente de Contratação/Pregoeira** 



# **ANEXO I – TERMO DE REFERÊNCIA**

# **ANEXO I.1 – ESTUDO TÉCNICO PRELMINAR**



#### **ANEXO II - MINUTA DE CONTRATO**

Pelo presente instrumento particular, o **Município de Cristinápolis, por intermédio do FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE CRISTINÁPOLIS**, com endereço na XXXXX, s/n Centro, inscrita no CNPJ sob o nº XXXXXXXX, neste ato representada pela Secretária, **TATIANA DE ASSIS SOARES**, doravante denominado CONTRATANTE, e o(a) XXXXXXXXXXXXX inscrito(a) no CNPJ/MF sob o nº XXXXXXXXXXXXXXX, sediado(a) na XXXXXXXXXXXXXXX, na cidade de XXXXXXXXXXXXXXXXX, doravante designado CONTRATADO(A), neste ato representada por XXXXXXXXXXXXXXXXX, conforme atos constitutivos da empresa OU procuração apresentada nos autos, tendo em vista o que consta no Processo nº 139/2025 e em observância às disposições da Lei nº 14.133, de 2021, resolvem celebrar o presente Termo de Contrato, decorrente do **Pregão na forma Eletrônica sob o nº** 013/2025, mediante as cláusulas e condições a seguir enunciadas.

# 1. CLÁUSULA PRIMEIRA – OBJETO (art. 92, I e II)

1.1. O objeto do presente instrumento é a LOCAÇÃO DE EQUIPAMENTOS HOSPITALARES PARA SALA DE ESTABILIZAÇÃO DA CLINICA 24H MARIA DANTAS DE CARVALHO, nas condições estabelecidas no Termo de Referência.

### 1.2. Dos itens que compõem o objeto:

ITEM	DESCRIÇÃO	UND	QUANT	V. MENSAL	V. TOTAL
1	01 (UM) VENTILADOR PULMONAR - VENTILADOR MICROPROCESSADO PARA USO EM PACIENTES NEONATAIS, PEDIÁTRICOS E ADULTOS - CAPACIDADE PARA ATENDER PACIENTES NEONATAIS, PEDIÁTRICOS E ADULTOS (ATÉ ADULTOS OBESOS; MODOS VENTILATÓRIOS MÍNIMOS INCORPORADOS: VENTILAÇÃO CONTROLADA A VOLUME E PRESSÃO, SIMV, VENTILAÇÃO COM PRESSÃO SUPORTE (PSV), VENTILAÇÃO CONTROLADA A VOLUME E REGULADA A PRESSÃO (PRVC), VENTILAÇÃO DE PRESSÃO NAS VIAS AÉREAS (APRV OU SIMILAR), VENTILAÇÃO COM PRESSÃO POSITIVA NÃO INVASIVA, VENTILAÇÃO DE BACKUP EM CASO APNEIA, NEBULIZADOR INTEGRADO AO APARELHO E SINCRONIZADO COM A FASE INSPIRATÓRIA E COM COMPENSAÇÃO DE FLUXO E VOLUME PARA NÃO ALTERAR O VOLUME ENTREGUE AO PACIENTE, PAUSA INSPIRATÓRIA E EXPIRATÓRIA.	MES	12	3.096,00	37.152,00



	FUNDO MUNICIPAL DE SAUD	E DE C	KISIINAP	OLIS	
	DEVE POSSUIR RECURSO PARA				
	COMPENSAÇÃO AUTOMÁTICA DA				
	RESISTÊNCIA IMPOSTA PELO				
	TUBO; CONTROLES AJUSTÁVEIS DIRETA				
	OU INDIRETAMENTE (AMPLITUDE MÍNIMA				
	DA FAIXA DE AJUSTE):				
	VOLUME CORRENTE ÁJUSTÁVEL PELO				
	MENOS ENTRE 05 ML E 2.000 ML;				
	FREQUÊNCIA RESPIRATÓRIA ATÉ PELO				
	MENOS 80 RPM; - PRESSÃO				
	INSPIRATÓRIA DE ATÉ, PELO MENOS, 90				
	CMH2O; FLUXO INSPIRATÓRIO				
	AJUSTÁVEL PELO MENOS ATÉ 100 LPM;				
	PRESSÃO SUPORTE AJUSTÁVEL PELO				
	MENOS ENTRE 1 E 70CM H2O;				
	PEEP ATÉ PELO MENOS 40 CMH2O; -				
	CONCENTRAÇÃO DE OXIGÊNIO DE 21 A				
	100%; MONITORIZAÇÃO E				
	INDICADORES: MONITORIZAÇÃO ATRAVÉS DE TELA E CAPACIDADE PARA				
	APRESENTAÇÃO DE VALORES				
	NUMÉRICOS E GRÁFICOS; INDICAÇÃO				
	MÍNIMA DOS PARÂMETROS: VOLUME				
	CORRENTE, VOLUME MINUTO,				
	FREQUÊNCIA RESPIRATÓRIA, PRESSÕES				
	(PICO INSPIRATÓRIO, MÉDIA DAS VIAS				
	AÉREAS, PLATÔ), PEEP E FIO2;				
	APRESENTAÇÃO SIMULTÂNEA DE PELO				
	MENOS DUAS CURVAS ENTRE VOLUME X				
	TEMPO; FLUXO X TEMPO E				
	PRESSÃO X TEMPO E LOOP DE PRESSÃO X				
	VOLUME, COM POSSIBILIDADE DE				
	CONGELAMENTO DE IMAGEM				
	E TENDÊNCIAS. ALARMES MÍNIMOS: ALTA				
	E BAIXA PRESSÃO DE PICO, ALTA E BAIXA				
	FREQUÊNCIA RESPIRATÓRIA, ALTO E				
	BAIXO VOLUME MINUTO OU VOLUME				
	CORRENTE, APNEIA, E BATERIA FRACA;				
	FALHA NA REDE ELÉTRICA.				
	ALIMENTAÇÃO: COMUTAÇÃO AUTOMÁTICA				
	100-240 VAC, 60 HZ, COM BATERIA				
	INCORPORADA E INTERNA AO GABINETE				
	DO VENTILADOR COM AUTONOMIA				
	MÍNIMA DE 45 MINUTOS.				
	01 (UM) ASPIRADOR CIRÚRGICO:				
	INDICADO PARA USO EM CENTRO				
	CIRÚRGICO, CENTRO OBSTÉTRICO E				
	CTI'S ADULTO CARACTERÍSTICAS				
	GERAIS:				
2	O MODELO DEVERÁ SER PORTÁTIL E VIR	MES	12	535,00	6.420,00
	INSTALADO EM PEDESTAL COM RODÍZIOS				
	E SISTEMA DE TRAVAMENTO. DEVERÁ TER				
	VACUÔMETRO PARA MEDIÇÃO DE				
	PRESSÃO NEGATIVA, ATÉ				
	APROXIMADAMENTE 30 POLHG (760				



	FUNDO MUNICIPAL DE SAÚD	E DE C	RISTINÁP	OLIS	
	MMHG); POSSIBILITAR AJUSTE DE				
	INTENSIDADE DE PRESSÃO E/OU FLUXO;				
	ACIONAMENTO POR PEDAL DEVERÁ				
	POSSUIR FILTRO DE BACTÉRIAS PARA				
	PURIFICAR A EXAUSTÃO, EVITANDO A				
	CONTAMINAÇÃO DO AMBIENTE;				
	CARACTERÍSTICAS TÉCNICAS: FLUXO DE				
	ASPIRAÇÃO: MÍNIMO DE 60 LPM;				
	SUCÇÃO DE ENTRADA: VÁCUO MÍNIMO DE				
	-90 KPA/675MMHG; RUÍDO MÁXIMO EM				
	FUNCIONAMENTO:				
	INFERIOR A 53DB; POSSUIR MOTOR COM				
	SISTEMA DE CILINDRO/ PISTÃO, SEM USO				
	DE ÓLEO; DEVE POSSUIR DISPOSITIVO				
	DE PROTEÇÃO CONTRA				
	TRANSBORDAMENTO CIRÚRGICO,				
	ALIMENTAÇÃO ELÉTRICA: 220V OU				
	BIVOLT (110/220V); ACESSÓRIOS: O				
	EQUIPAMENTO DEVERÁ VIR				
	ACOMPANHADO DE FRASCO COLETOR				
	TRANSPARENTES AUTOCLAVÁVEIS,				
	CONEXÕES E TUBOS EM SILICONE,				
	SISTEMA ANTITRANSBORDAMENTO E				
	ASPIRAÇÃO.				
	04 (QUATRO) MONITOR				
	MULTIPARÂMETROS - MONITOR COM				
	DISPLAY; CAPACIDADE PARA				
	APRESENTAÇÃO SIMULTÂNEA DE PELO				
	MENOS 5 CURVAS E SUAS				
	VARIAÇÕES NUMÉRICAS; CONSTITUÍDO				
	POR MONITOR, PROCESSADOR, FONTE DE				
	ALIMENTAÇÃO EM UM ÚNICO				
	BLOCO, COM PARÂMETROS INICIAIS				
	(ECG, TEMPERATURA, PRESSÃO NÃO				
	INVASIVA (NIBP), OXIMETRIA				
	(SPO2) E PRESSÃO INVASIVA).				
	REGISTRADOR DE EVENTOS (ALARMES,				
	ARRITMIAS, ETC) E TENDÊNCIAS DE				
	PELO MENOS 24 HORAS (NÃO VOLÁTIL)				
3	APRESENTADAS NO MONITOR; SISTEMA	MES	12	4.515,00	54.180,00
	DE MEMÓRIA CONSTANTE				
	PARA OS PARÂMETROS PREVIAMENTE				
	CONFIGURADOS; INDICAÇÃO DE				
	EQUIPAMENTO LIGADO EM REDE				
	ELÉTRICA E BATERIA, COM AVISO DE				
	BATERIA COM CARGA BAIXA;				
	EQUIPAMENTO QUE EM SUA				
	CONFIGURAÇÃO BÁSICA NÃO DEVERÁ				
	APRESENTAR PESO SUPERIOR A				
	APROXIMADAMENTE 7.5 KG A FIM DE				
	PERMITIR QUE SEJA TRANSPORTADO				
	PELAS EQUIPES MÉDICAS; ALIMENTAÇÃO				
	100 - 240 VAC AUTOMÁTICO,				
	60 HZ, COM BATERIA DE EMERGÊNCIA				
	INCLUSA COM AUTONOMIA MÍNIMA DE 1				



	FUNDO MUNICIPAL DE SAÚD	E DE C	RISTINÁP	OLIS	
	HORA. ESPECIFICAÇÃO				
	PARA OS PARÂMETROS INCORPORADOS				
	AO EQUIPAMENTO PARÂMETRO				
	ELETROCARDIOGRAMA (ECG) COM 05				
	DERIVAÇÕES; INDICAÇÃO SONORA DO				
	PULSO QRS, COM POSSIBILIDADE DE				
	AJUSTE DE VOLUME;				
	CAPACIDADE DE AJUSTE DE GANHO DAS				
	DERIVAÇÕES (SENSIBILIDADE) EM PELO				
	MENOS 3 NÍVEIS;				
	INDICAÇÃO DIGITAL DA FREQUÊNCIA				
	CARDÍACA NA TELA; FAIXA MÍNIMA DE				
	AMOSTRAGEM DE FREQUÊNCIA				
	CARDÍACA ENTRE PELO MENOS: 30 E 240				
	BPM COM RESOLUÇÃO DE 1 BPM;				
	ALARMES AUDIOVISUAIS PARA				
	MÁXIMA E MÍNIMA FREQUÊNCIA				
	CARDÍACA, ELETRODO SOLTO COM				
	RECONHECIMENTO/IDENTIFICAÇÃO DO				
	MESMO; PARÂMETRO OXIMETRIA (SPO2):				
	PRINCÍPIO DE FUNCIONAMENTO ATRAVÉS				
	DE ABSORÇÃO DE LUZ				
	INFRAVERMELHA; INDICAÇÃO DIGITAL E				
	APRESENTAÇÃO DA CURVA				
	PLETISMOGRÁFICA; FAIXA MÍNIMA DE				
	MEDIÇÃO ENTRE PELO MENOS 50 E 100%,				
	COM PRECISÃO DE +/- 2% (OU MELHOR)				
	NA FAIXA ENTRE, 80 E				
	100 %; FAIXA MÍNIMA DE MEDIÇÃO DE				
	PULSO ENTRE PELO MENOS 30 E 240 BPM;				
	ALARME AJUSTÁVEL				
	DE SATURAÇÃO MÁXIMA E MÍNIMA E PARA				
	DESCONEXÃO DO SENSOR. PARÂMETRO				
	NIBP: MÉTODO:				
	OSCILOMÉTRICO; MEDIÇÃO DE PRESSÃO				
	SISTÓLICA, MÉDIA E DIASTÓLICA; MODO				
	DE FUNCIONAMENTO				
	MANUAL E AUTOMÁTICO, PARA				
	PACIENTES PEDIÁTRICOS E ADULTOS,				
	COM CICLOS AJUSTÁVEIS PELO USUÁRIO				
	E PROTEÇÃO CONTRA PRESSÃO				
	EXCESSIVA PARA CADA TIPO DE				
	PACIENTE; PRECISÃO: +/- 3 MMHG (OU				
	MELHOR); ALARMES: PRESSÃO ALTA E				
	BAIXA. PARÂMETRO TEMPERATURA; FAIXA				
	DE MEDIÇÃO: ENTRE PELO				
	MENOS 25 °C E 45 °C, COM RESOLUÇÃO				
	DE +/- 0,2° C (OU MELHOR); ALARMES DE				
	TEMPERATURA				
	MÁXIMA E MÍNIMA.				
	02 (DUAS) BOMBA DE INFUSÃO				
	PERISTÁLTICA - UNIDADES DE BOMBAS				
4	INFUSORA PERISTÁLTICA NA SEGUINTE	MES	12	2.200,00	26.400,00
	ESPECIFICAÇÃO: BOMBA DE INFUSÃO			-	·
	VOLUMÉTRICA LINEAR, PROJETADA PARA				



	FUNDO MUNICIPAL DE SAÚD	E DE C	RISTINÁP	OLIS	
	O USO DE EQUIPOS DEDICADOS, POSSUI DETECTOR DE AR ULTRASÔNICO E				
	SENSOR DE PRESSÃO REGULÁVEL. SISTEMA DE PROPULSÃO PERISTÁLTICO				
	LINEAR, CONTROLE DE				
	VOLUME A INFUNDIR DE 0,1 A 999,9 ML.				
	AJUSTE DE SENSOR DE PRESSÃO DE				
	OCLUSÃO REGULÁVEL. FUNÇÕES				
	ESPECIAIS DE TITULAÇÃO, BALANÇO HÍDRICO, BIBLIOTECA DE DROGAS COM				
	CUSTOMIZAÇÃO E ZERAR VOLUME.				
	PROGRAMAÇÃO INTUITIVA EM PASSOS				
	EVITANDO ERROS, PROGRAMAÇÃO DE				
	VAZÃO POR TEMPO, VAZÃO E				
	POR PESO CONCENTRAÇÃO DOSE,				
	VIABILIZANDO O USO EM ANESTESIA. COM PRÉ-ALARMES NO FIM DA				
	BATERIA E NO FIM DA INFUSÃO. ALARMES				
	VISUAIS E SONOROS. ALIMENTAÇÃO 90-				
	240 VOLTS, 50/60 HZ.				
	BATERIA RECARREGÁVEL COM DURAÇÃO				
	DE ATÉ 6 HORAS, LEVE E FÁCIL DE CARREGAR (2,5 KG). PROTEÇÃO				
	CONTRA CHOQUES ELÉTRICOS.				
	01 (UM) CARDIOVERSOR - CAPACIDADE				
	DE REALIZAR CARDIOVERSÃO				
	SINCRONIZADA E DESFIBRILAÇÃO (MODO				
	MANUAL E AUTOMÁTICO), POSSUIR MODO DEA (DESFIBRILADOR EXTERNO				
	AUTOMÁTICO), ENERGIA AJUSTÁVEL COM				
	CARGA MÍNIMA DE 1 JOULE E CARGA				
	MÁXIMA DE NO MÍNIMO 200 JOULES				
	BIFÁSICO, TECNOLOGIA DE ONDA				
	BIFÁSICA (PREFERENCIALMENTE				
	COMPENSADA POR IMPEDÂNCIA), MONITOR INTEGRADO COM DISPLAY DE				
	ALTA RESOLUÇÃO PARA VISUALIZAÇÃO				
	DE ECG EM TEMPO REAL, CAPACIDADE DE				
	MONITORAMENTO DE ECG POR PÁS OU				
5	CABOS DE DERIVAÇÃO, ALIMENTAÇÃO	MES	12	1.323,33	15.879,96
	(BIVOLT AUTOMÁTICO OU 110/220V),				
	EVENTOS (REGISTRO DE CHOQUES				
	APLICADOS, ECG E PARÂMETROS),				
	,				
	ALARMES VISUAIS E SONOROS CONFIGURÁVEIS, TECLADO OU INTERFACE DE FÁCIL OPERAÇÃO, COM COMANDOS INTUITIVOS, MEMÓRIA INTERNA PARA ARMAZENAMENTO DE EVENTOS (REGISTRO DE CHOQUES				



FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE DE CRISTINAPOLIS							
MÍNIMO 3 DERIVAÇÕES, BATERIA							
RECARREGÁVEL, CARREGADOR OU CABO							
DE ALIMENTAÇÃO, MANUAL DE							
INSTRUÇÕES EM PORTUGUÊS.							
VALOR TOTAL R\$				140.031,96			

- 1.3. São anexos a este instrumento e vinculam esta contratação, independentemente de transcrição:
- 1.3.1. O Termo de Referência que embasou a contratação;
- 1.3.2. O Edital de Licitação, a Autorização de Contratação Direta e/ou o Aviso de Dispensa Eletrônica, caso existentes;
- 1.3.3. A Proposta do Contratado: e
- 1.3.4. Eventuais anexos dos documentos supracitados.

# 2. CLÁUSULA SEGUNDA - VIGÊNCIA E PRORROGAÇÃO.

2.1. O prazo de vigência da contratação é de XXXXXXXXXXXX contados do(a) data de sua assinatura, na forma do artigo 105 da Lei nº 14.133/2021.

# 3. CLÁUSULA TERCEIRA - MODELOS DE EXECUÇÃO E GESTÃO CONTRATUAIS (art. 92, IV, VII e XVIII)

3.1. O regime de execução contratual, o modelo de gestão, assim como os prazos e condições de conclusão, entrega, observação e recebimento definitivo constam no Termo de Referência, anexo a este Contrato.

# 4. CLÁUSULA QUARTA - SUBCONTRATAÇÃO

4.1. Não será admitida a subcontratação do objeto contratual.

## 5. CLÁUSULA QUINTA – PAGAMENTO (art. 92, V e VI)

- 5.1. PREÇO
- 5.1.1. O valor total da contratação é de R\$ XX.XXX,XX (XXXXXXXXXX).
- 5.1.2. No valor acima estão incluídas todas as despesas ordinárias diretas e indiretas decorrentes da execução do objeto, inclusive tributos e/ou impostos, encargos sociais, trabalhistas, previdenciários, fiscais e comerciais incidentes, taxa de administração, frete, seguro e outros necessários ao cumprimento integral do objeto da contratação.
- 5.1.3. O valor acima é meramente estimativo, de forma que os pagamentos devidos ao contratado dependerão dos quantitativos de serviços efetivamente prestados e/ou fornecimentos efetivamente executados.

#### 5.2. FORMA DE PAGAMENTO

- 5.2.1. O pagamento será realizado através de ordem bancária, para crédito em banco, agência e conta corrente indicados pelo contratado.
- 5.2.2. Será considerada data do pagamento o dia em que constar como emitida a ordem bancária para pagamento.

### 5.3. PRAZO DE PAGAMENTO



- 5.3.1. O pagamento será efetuado no prazo máximo de até **30 (trinta)** dias úteis, contados do recebimento da Nota Fiscal/Fatura.
- 5.3.2. Considera-se ocorrido o recebimento da nota fiscal ou fatura quando o órgão contratante atestar a execução do objeto do contrato.
- 5.3.3. No caso de atraso pelo Contratante, os valores devidos ao contratado serão atualizados monetariamente entre o termo final do prazo de pagamento até a data de sua efetiva realização, mediante aplicação do índice **IGP-M** de correção monetária.
- 5.4. CONDIÇÕES DE PAGAMENTO
- 5.4.1. A emissão da Nota Fiscal/Fatura será precedida do recebimento definitivo do objeto da contratação, conforme disposto neste instrumento e/ou no Termo de Referência.
- 5.4.2. Quando houver glosa parcial do objeto, o contratante deverá comunicar a empresa para que emita a nota fiscal ou fatura com o valor exato dimensionado.
- 5.4.3. O setor competente para proceder o pagamento deve verificar se a Nota Fiscal ou Fatura apresentada expressa os elementos necessários e essenciais do documento, tais como:
- a) o prazo de validade;
- b) a data da emissão;
- c) os dados do contrato e do órgão contratante;
- d) o período respectivo de execução do contrato;
- e) o valor a pagar; e
- f) eventual destague do valor de retenções tributárias cabíveis.
- 5.4.4. Havendo erro na apresentação da Nota Fiscal/Fatura, ou circunstância que impeça a liquidação da despesa, o pagamento ficará sobrestado até que o contratado providencie as medidas saneadoras. Nesta hipótese, o prazo para pagamento iniciar-se-á após a comprovação da regularização da situação, não acarretando qualquer ônus para o contratante;
- 5.4.5. A Nota Fiscal ou Fatura deverá ser obrigatoriamente acompanhada da comprovação da regularidade fiscal, mediante consulta aos sítios eletrônicos oficiais ou à documentação mencionada no art. 68 da Lei nº 14.133/2021.
- 5.4.6. Não havendo regularização ou sendo a defesa considerada improcedente, o contratante deverá comunicar aos órgãos responsáveis pela fiscalização da regularidade fiscal quanto à inadimplência do contratado, bem como quanto à existência de pagamento a ser efetuado, para que sejam acionados os meios pertinentes e necessários para garantir o recebimento de seus créditos.
- 5.4.7. Persistindo a irregularidade, o contratante deverá adotar as medidas necessárias à rescisão contratual nos autos do processo administrativo correspondente, assegurada ao contratado a ampla defesa.
- 5.4.8. Havendo a efetiva execução do objeto, os pagamentos serão realizados normalmente, até que se decida pela rescisão do contrato, caso o contratado não regularize sua situação.
- 5.4.9. Quando do pagamento, será efetuada a retenção tributária prevista na legislação aplicável. No ato do pagamento, o Município de Cristinápolis observará o disposto na Lei Municipal nº 748, de 18 de dezembro de 2018, e se couber, fará a cobrança da taxa de 1,0% (um por cento) sobre o valor contratado, bem como a retenção de Tributos, conforme Decreto Municipal nº 129/2022.



- 5.4.9.1. Independentemente do percentual de tributo inserido na planilha (quando houver), no pagamento serão retidos na fonte os percentuais estabelecidos na legislação vigente.
- 5.4.10. O contratado regularmente optante pelo Simples Nacional, nos termos da Lei Complementar nº 123, de 2006, não sofrerá a retenção tributária quanto aos impostos e contribuições abrangidos por aquele regime. No entanto, o pagamento ficará condicionado à apresentação de comprovação, por meio de documento oficial, de que faz jus ao tratamento tributário favorecido previsto na referida Lei Complementar.

### 5.5. ANTECIPAÇÃO DE PAGAMENTO

5.5.1. Não será permitido pagamento antecipado, parcial ou total, relativo a parcelas contratuais vinculadas ao fornecimento de bens, à execução de obras ou à prestação de serviço. (Art. 145, caput, Lei 14.133/2021).

# 6. CLÁUSULA SEXTA - REAJUSTE (art. 92, V)

- 6.1. Os preços inicialmente contratados são fixos e irreajustáveis no prazo de um ano contado da data do contrato
- 6.2. Após o interregno de um ano, e independentemente de pedido do Contratado, os preços iniciais serão reajustados, mediante a aplicação, pelo Contratante, do índice **IGP-M** exclusivamente para as obrigações iniciadas e concluídas após a ocorrência da anualidade
- 6.3. Nos reajustes subsequentes ao primeiro, o interregno mínimo de um ano será contado a partir dos efeitos financeiros do último reajuste.
- 6.4. No caso de atraso ou não divulgação do(s) índice (s) de reajustamento, o Contratante pagará ao Contratado a importância calculada pela última variação conhecida, liquidando a diferença correspondente tão logo seja(m) divulgado(s) o(s) índice(s) definitivo(s).
- 6.5. Nas aferições finais, o(s) índice(s) utilizado(s) para reajuste será(ão), obrigatoriamente, o(s) definitivo(s).
- 6.6. Caso o(s) índice(s) estabelecido(s) para reajustamento venha(m) a ser extinto(s) ou de qualquer forma não possa(m) mais ser utilizado(s), será(ão) adotado(s), em substituição, o(s) que vier(em) a ser determinado(s) pela legislação então em vigor.
- 6.7. Na ausência de previsão legal quanto ao índice substituto, as partes elegerão novo índice oficial, para reajustamento do preço do valor remanescente, por meio de termo aditivo.
- 6.8. O reajuste será realizado por apostilamento.

### 7. CLÁUSULA SÉTIMA – OBRIGAÇÕES DO CONTRATANTE (art. 92, X, XI e XIV)

## 7.1. São obrigações do Contratante:

- 7.1.1. Exigir o cumprimento de todas as obrigações assumidas pelo Contratado, de acordo com o contrato e seus anexos;
- 7.1.2. Receber o objeto no prazo e condições estabelecidas no Termo de Referência;
- 7.1.3. Notificar o Contratado, por escrito, sobre vícios, defeitos ou incorreções verificadas no objeto fornecido, para que seja por ele substituído, reparado ou corrigido, no total ou em parte, às suas expensas;
- 7.1.4. Acompanhar e fiscalizar a execução do contrato e o cumprimento das obrigações pelo Contratado;
- 7.1.5. Efetuar o pagamento ao Contratado do valor correspondente ao fornecimento do objeto, no prazo, forma e condições estabelecidos no presente Contrato;
- 7.1.6. Aplicar ao Contratado sanções motivadas pela inexecução total ou parcial do Contrato;
- 7.1.7. Cientificar o setor jurídico municipal para adoção das medidas cabíveis quando do descumprimento de obrigações pelo Contratado;



- 7.1.8. Explicitamente emitir decisão sobre todas as solicitações e reclamações relacionadas à execução do presente Contrato, ressalvados os requerimentos manifestamente impertinentes, meramente protelatórios ou de nenhum interesse para a boa execução do ajuste.
- 7.1.8.1. Concluída a instrução do requerimento, a Administração terá o prazo de **30 (trinta) dias** para decidir, admitida a prorrogação motivada por igual período.
- 7.1.9. Notificar os emitentes das garantias quanto ao início de processo administrativo para apuração de descumprimento de cláusulas contratuais.
- 7.2. A Administração não responderá por quaisquer compromissos assumidos pelo Contratado com terceiros, ainda que vinculados à execução do contrato, bem como por qualquer dano causado a terceiros em decorrência de ato do Contratado, de seus empregados, prepostos ou subordinados.

# 8. CLÁUSULA OITAVA - OBRIGAÇÕES DO CONTRATADO (art. 92, XIV, XVI e XVII)

- 8.1. O Contratado deve cumprir todas as obrigações constantes deste Contrato, em seus anexos, assumindo como exclusivamente seus os riscos e as despesas decorrentes da boa e perfeita execução do objeto, observando, ainda, as obrigações a seguir dispostas:
- 8.1.1. manter preposto aceito pela Administração no local da obra ou do serviço ou do fornecimento para representá-lo na execução do contrato.
- 8.1.1.1. A indicação ou a manutenção do preposto da empresa poderá ser recusada pelo órgão ou entidade, desde que devidamente justificada, devendo a empresa designar outro para o exercício da atividade.
- 8.1.2. Atender às determinações regulares emitidas pelo fiscal do contrato ou autoridade superior (art. 137, II);
- 8.1.3. Alocar os empregados necessários, com habilitação e conhecimento adequados, ao perfeito cumprimento das cláusulas deste contrato, fornecendo os materiais, equipamentos, ferramentas e utensílios demandados, cuja quantidade, qualidade e tecnologia deverão atender às recomendações de boa técnica e a legislação de regência (nos casos em que couber);
- 8.1.4. Reparar, corrigir, remover, reconstruir ou substituir, às suas expensas, no total ou em parte, no prazo fixado pelo fiscal do contrato, os serviços ou fornecimentos nos quais se verificarem vícios, defeitos ou incorreções resultantes da execução do objeto contratado;
- 8.1.5. Responsabilizar-se pelos vícios e danos decorrentes da execução do objeto, bem como por todo e qualquer dano causado à Administração ou terceiros, não reduzindo essa responsabilidade a fiscalização ou o acompanhamento da execução contratual pelo Contratante, que ficará autorizado a descontar dos pagamentos devidos ou da garantia, caso exigida no edital, o valor correspondente aos danos sofridos:
- 8.1.6. Não contratar, para execução contratual, durante a vigência do contrato, cônjuge, companheiro ou parente em linha reta, colateral ou por afinidade, até o terceiro grau, de dirigente do contratante ou do Fiscal ou Gestor do contrato, nos termos do artigo 48, parágrafo único, da Lei nº 14.133, de 2021;
- 8.1.7. A empresa contratada deverá entregar ao setor responsável pela fiscalização do contrato, até o dia trinta do mês seguinte ao da prestação dos serviços ou no ato da entrega do material com nota fiscal, os seguintes documentos: 1) prova de regularidade relativa à Seguridade Social; 2) certidão conjunta relativa aos tributos federais e à Dívida Ativa da União; 3) certidões que comprovem a regularidade perante a Fazenda Municipal ou Distrital do domicílio ou sede do contratado; 4) Certidão de Regularidade do FGTS CRF; e 5) Certidão Negativa de Débitos Trabalhistas CNDT;
- 8.1.8. Responsabilizar-se pelo cumprimento das obrigações previstas em Acordo, Convenção, Dissídio Coletivo de Trabalho ou equivalentes das categorias abrangidas pelo contrato, por todas as obrigações trabalhistas, sociais, previdenciárias, tributárias e as demais previstas em legislação específica, cuja inadimplência não transfere a responsabilidade ao Contratante (nos casos em que couber):
- 8.1.9. Comunicar ao Fiscal do contrato, no prazo de 24 (vinte e quatro) horas, qualquer ocorrência anormal ou acidente que se verifique no local dos serviços e/ou fornecimento.



- 8.1.10. Não permitir a utilização de qualquer trabalho do menor de dezesseis anos, exceto na condição de aprendiz para os maiores de quatorze anos, nem permitir a utilização do trabalho do menor de dezoito anos em trabalho noturno, perigoso ou insalubre;
- 8.1.11. Manter durante toda a vigência do contrato, em compatibilidade com as obrigações assumidas, todas as condições exigidas para habilitação na licitação, ou para qualificação, exposta em processo que deu origem ao presente contrato;
- 8.1.12. Guardar sigilo sobre todas as informações obtidas em decorrência do cumprimento do contrato;
- 8.1.13. Arcar com o ônus decorrente de eventual equívoco no dimensionamento dos quantitativos de sua proposta, inclusive quanto aos custos variáveis decorrentes de fatores futuros e incertos, devendo complementá-los, caso o previsto inicialmente em sua proposta não seja satisfatório para o atendimento do objeto da contratação, exceto quando ocorrer algum dos eventos arrolados no art. 124, II, d, da Lei nº 14.133, de 2021.

# 9. CLÁUSULA DÉCIMA – GARANTIA DE EXECUÇÃO (art. 92, XII e XIII)

9.1. Não haverá exigência de garantia contratual da execução.

# 10. CLÁUSULA DÉCIMA PRIMEIRA - INFRAÇÕES E SANÇÕES ADMINISTRATIVAS (art. 92, XIV)

- 10.1. Comete infração administrativa, nos termos da Lei nº 14.133, de 2021, o Contratado que:
- a) der causa à inexecução parcial do contrato;
- b) der causa à inexecução parcial do contrato que cause grave dano à Administração ou ao funcionamento dos serviços públicos ou ao interesse coletivo;
- c) der causa à inexecução total do contrato;
- d) deixar de entregar a documentação exigida para o certame;
- e) não manter a proposta, salvo em decorrência de fato superveniente devidamente justificado;
- f) não celebrar o contrato ou não entregar a documentação exigida para a contratação, quando convocado dentro do prazo de validade de sua proposta;
- g) ensejar o retardamento da execução ou da entrega do objeto da contratação sem motivo justificado;
- h) apresentar declaração ou documentação falsa exigida para o certame ou prestar declaração falsa durante o processo ou execução do contrato;
- i) fraudar a contratação ou praticar ato fraudulento na execução do contrato;
- j) comportar-se de modo inidôneo ou cometer fraude de qualquer natureza;
- k) praticar atos ilícitos com vistas a frustrar os objetivos da contratação;
- l) praticar ato lesivo previsto no art. 5º da Lei nº 12.846, de 1º de agosto de 2013.
- 10.2. Serão aplicadas ao responsável pelas infrações administrativas acima descritas as seguintes sanções:
- i) Advertência, quando o Contratado der causa à inexecução parcial do contrato, sempre que não se justificar a imposição de penalidade mais grave (art. 156, §2º, da Lei);
- ii) Impedimento de licitar e contratar, quando praticadas as condutas descritas nas alíneas b, c, d, e, f e g do subitem acima deste Contrato, sempre que não se justificar a imposição de penalidade mais grave (art. 156, §4º, da Lei);
- iii) Declaração de inidoneidade para licitar e contratar, quando praticadas as condutas descritas nas alíneas h, i, j, k e l do subitem acima deste Contrato, bem como nas alíneas b, c, d, e, f e g, que justifiquem a imposição de penalidade mais grave (art. 156, §5º, da Lei)
- iv) Multa:
- (1) moratória de 1% (um por cento) por dia de atraso injustificado sobre o valor da parcela inadimplida, até o limite de 10 (dez) dias;
- (2) moratória de 1% (um por cento) por dia de atraso injustificado sobre o valor total do contrato, até o máximo de 10% (dez por cento) pela inobservância do prazo fixado para apresentação, suplementação ou reposição da garantia.



- (3) O atraso superior a 10 (dez) dias autoriza a Administração a promover a rescisão do contrato por descumprimento ou cumprimento irregular de suas cláusulas, conforme dispõe o inciso I do art. 137 da Lei n. 14.133, de 2021.
- (4) compensatória de 5% (cinco por cento) sobre o valor total do contrato, no caso de inexecução total do objeto;
- 10.3. A aplicação das sanções previstas neste Contrato não exclui, em hipótese alguma, a obrigação de reparação integral do dano causado à Contratante (art. 156, §9°)
- 10.4. Todas as sanções previstas neste Contrato poderão ser aplicadas cumulativamente com a multa (art. 156, §7º).
- 10.4.1. Antes da aplicação da multa será facultada a defesa do interessado no prazo de 15 (quinze) dias úteis, contado da data de sua intimação (art. 157)
- 10.4.2. Se a multa aplicada e as indenizações cabíveis forem superiores ao valor do pagamento eventualmente devido pelo Contratante ao Contratado, além da perda desse valor, a diferença será descontada da garantia prestada ou será cobrada judicialmente (art. 156, §8º).
- 10.4.3. Previamente ao encaminhamento à cobrança judicial, a multa poderá ser recolhida administrativamente no prazo máximo de **30 (trinta)** dias, a contar da data do recebimento da comunicação enviada pela autoridade competente.
- 10.5. A aplicação das sanções realizar-se-á em processo administrativo que assegure o contraditório e a ampla defesa ao Contratado, observando-se o procedimento previsto no caput e parágrafos do art. 158 da Lei nº 14.133, de 2021, para as penalidades de impedimento de licitar e contratar e de declaração de inidoneidade para licitar ou contratar.
- 10.6. Na aplicação das sanções serão considerados (art. 156, §1º):
- a) a natureza e a gravidade da infração cometida;
- b) as peculiaridades do caso concreto;
- c) as circunstâncias agravantes ou atenuantes;
- d) os danos que dela provierem para o Contratante;
- e) a implantação ou o aperfeiçoamento de programa de integridade, conforme normas e orientações dos órgãos de controle.
- 10.7. Os atos previstos como infrações administrativas na Lei nº 14.133, de 2021, ou em outras leis de licitações e contratos da Administração Pública que também sejam tipificados como atos lesivos na Lei nº 12.846, de 2013, serão apurados e julgados conjuntamente, nos mesmos autos, observados o rito procedimental e autoridade competente definidos na referida Lei (art. 159)
- 10.8. A personalidade jurídica do Contratado poderá ser desconsiderada sempre que utilizada com abuso do direito para facilitar, encobrir ou dissimular a prática dos atos ilícitos previstos neste Contrato ou para provocar confusão patrimonial, e, nesse caso, todos os efeitos das sanções aplicadas à pessoa jurídica serão estendidos aos seus administradores e sócios com poderes de administração, à pessoa jurídica sucessora ou à empresa do mesmo ramo com relação de coligação ou controle, de fato ou de direito, com o Contratado, observados, em todos os casos, o contraditório, a ampla defesa e a obrigatoriedade de análise jurídica prévia (art. 160)
- 10.9. O Contratante deverá, no prazo máximo 15 (quinze) dias úteis, contado da datá de aplicação da sanção, informar e manter atualizados os dados relativos às sanções por ela aplicadas, para fins de publicidade no Cadastro Nacional de Empresas Inidôneas e Suspensas (Ceis) e no Cadastro Nacional de Empresas Punidas (Cnep), instituídos no âmbito do Poder Executivo Federal. (Art. 161) 10.10. As sanções de impedimento de licitar e contratar e declaração de inidoneidade para licitar ou contratar são passíveis de reabilitação na forma do art. 163 da Lei nº 14.133/21.

### 12. CLÁUSULA DÉCIMA SEGUNDA – DA EXTINÇÃO CONTRATUAL (art. 92, XIX)

12.1. O contrato se extingue quando vencido o prazo nele estipulado, independentemente de terem sido cumpridas ou não as obrigações de ambas as partes contraentes.

## 13. CLÁUSULA DÉCIMA TERCEIRA – DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA (art. 92, VIII)

13.1. As despesas decorrentes da presente contratação correrão à conta de recursos específicos consignados no Orçamento deste exercício, na dotação abaixo discriminada:



# **DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:**

ÓRGÃO: 4 - SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE - SMS

UO: 40001 - FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

ATIVIDADE: 10.122.1133.2009 - GESTÃO DAS ATIVIDADES ADMINISTRATIVAS E OPERACIONAIS

DO FUNDO MUN. DE SAUDE.

3390.39.0000 - OUTROS SERV.TERCEIROS-PESSOA JURIDICA

**FR:** 15001002

13.2. A dotação relativa aos exercícios financeiros subsequentes será indicada após aprovação da Lei Orçamentária respectiva e liberação dos créditos correspondentes, mediante apostilamento.

### 14. CLÁUSULA DÉCIMA QUARTA - DOS CASOS OMISSOS (art. 92, III)

14.1. Os casos omissos serão decididos pelo CONTRATANTE, segundo as disposições contidas na Lei nº 14.133, de 2021 e demais normas aplicáveis e, subsidiariamente, segundo as disposições contidas na Lei nº 8.078, de 1990 – Código de Defesa do Consumidor – e normas e princípios gerais dos contratos.

# 15. CLÁUSULA DÉCIMA QUINTA – ALTERAÇÕES

- 15.1. Eventuais alterações contratuais reger-se-ão pela disciplina dos arts. 124 e seguintes da Lei nº 14.133, de 2021.
- 15.2. O CONTRATADO é obrigada a aceitar, nas mesmas condições contratuais, os acréscimos ou supressões que se fizerem necessários, até o limite de 25% (vinte e cinco por cento) do valor inicial atualizado do contrato.
- 15.3. As supressões resultantes de acordo celebrado entre as partes contratantes poderão exceder o limite de 25% (vinte e cinco por cento) do valor inicial atualizado do termo de contrato.
- 15.4. Registros que não caracterizam alteração do contrato podem ser realizados por simples apostila, dispensada a celebração de termo aditivo, na forma do art. 136 da Lei nº 14.133, de 2021.

### 16. CLÁUSULA DÉCIMA SEXTA - PUBLICAÇÃO

16.1. Incumbirá à CONTRATANTE providenciar a publicação deste instrumento nos termos e condições previstas na Lei nº 14.133/21.

### 17. CLÁUSULA DÉCIMA SÉTIMA – FORO (art. 92, §1º)

17.1. É eleito o Foro da Comarca de <b>Cristinápolis</b> para dirimir os litígios que decorrerem execução deste Termo de Contrato que não possam ser compostos pela conciliação, conforme 92, §1º da Lei nº 14.133/21.	
de 2025	
Representante legal do CONTRATANTE	

Representante legal do CONTRATADO

# TESTEMUNHAS:

1-

2-